DIARIO DE LA TARDE

Director: Antonio Andújar Balsalobre

Año XV - Núm. 4.777 - Miércoles, 27 diciembre 1987 Depósito Legal - AB - 7- 1958 - Precio Tres Pesetas

Redacción, Administracción y Talleres, Saturnino Lópes, 14. Teléfonos: 213584 y 213585 — ALBACETE

El proyecto de ley de secretos oficiales en el Boletín de las Cortes

Mañana,

inauguración

de la Casa

Sindical de

Fuenteálamo

Estaba pendiente de tramitación al extinguirse la anterior legislatura

«Es necesario poner limitaciones a la publicidad sobre la actuación de los órganos del Estado, cuando de ella pueda derivarse perjuicio para la causa pública, la seguridad del mismo Estado o los intereses de la colectividad nacional», se dice en el preámbulo de la disposición

MADRID, 27.—El "Boletin Oficial de las Cortes Españolas", del día 26 de diciembre de 1967, publica el Proyecto de Ley de Secretos Oficiales, cuyo texto es el siguiente:

"Presidencia de las Cortes Españolas:

Designados los procuradores que integran, en esla nueva Legislatura, las Comisiones a que se refiere el artículo 19 del vigente Reglamento de las Cortes, esta Presidencia ha acordado que se publique nuevamente el Proyecto de Ley sobre Secretos Oficiales, pendiente de tramitación al extinguirse la Legisla-

A este efecto se ordena su envío a la Comisión de Leyes Fundamentales y Presidencia del Gobierno, a la que corresponde el estudio del Proyecto.

Los procuradores, cualquiera que sea la Comisión a que pertenezcan, podrán, en uso del derecho que les confiere el artículo 35 del Reglamento vigente, enviar a la ponencia encargada del estudio del Proyecto las enmiendas que estimen pertinente formular a la totalidad o al articulado, en un plazo máximo de quince dias, a contar de la fecha siguiente a esta pu-

Palacio de las Cortes, 21 de diciembre de 1967.-El presidente, Antonio Iturmendi.

ercio

Ma-Te-los

side-nsis-res, cas, de-ecio, onde ma-han

(Pasa a la pág. TERCERA)

QUE HAYA DIMITIDO MAKARIOS

NICOSIA, 27.—Fuent es oficiales han desmentido en Nicosia una serie de rumores, según los cuales el arzobispo Makarios estaba a punto de anunciar su dimisión como presidente de la República de Chipre.

dos en el extranjero como informaciones, son-se-Mañana, jueves, a las gún dichas fuentes-toonce de la mañana, ten- talmente infundadas y

El semanario chiprio ta dical de Albacete, la toma de posesión del nuevo "Synagermos" (Alerta), presidente de la Cámara que es opuesto a Maka-Oficial Sindical Agraria, rios y partidarios del gedon Teodoro Guerrero neral Georgos Grivas, da-Guirado, que sustituye, a ba cabida el lunes al rudon Andrés Lorenzo mor de que Makarios dimitiria para finales del próximo mes de agosto.-

NO ES CIERTO

Tales rumores, difundidrá lugar en la Casa Sin- erróneas.

La «ensaladera» para AUSTRALIA

Santana y Orantes, jugaron bien, pero perdieron hoy el tercer punto -decisivoante la mejor pareja de dobles del mundo

(Amplia información del encuentro de dobles de esta madrugada y declaraciones de los capitanes y jugadores en la página DOCE)



BRISBANE.—Los españoles Manuel Santana y Manuel Orantes, con los australianos Emerson y Newcombe, junto a la famosa "ensaladera", después del sorteo de partidos. (Telefoto UPI-CIFRA)

Accidentado alumbramiento

En el campo, entre cardos y a la intemperie dio a luz una mujer en Teruel

«Tanto la madre como el recién nacido gozan de perfecta salud»

TERUEL, 27.-En el campo, entre cardos y a la intemperie, dio a luz una mujer cuando iba camino de la Residencia Sanitaria del Seguro de Enfermedad.

Doña Esmeralda Sánchez, esposa del secretario del lugar distante de la capi- Rudolf Hess, el lugartetal unos 47 kilómetros, se niente de Adolf Hitler, terdirigía con éste y el prac- minará sus días como ticante del pueblo, señor co prisionero de la prisión

(Pasa a la pág. ONCE)

PRIMERA AUDIENCIA GENERAL DE PAULO VI

CIUDAD DEL VATICA- de Nuremberg. la primera audiencia gene- otorgar clemencia al înti- Eterna, antes de la mediaral, después de la opera- mo amigo y lugarteniente noche de ayer. ción quirúrgica a que fue- de Hitler, pero los rusos Se detuvieron brevemenrealizó en la Sala de las ción. Y debido a que las lina del Capitolio y en Via Bendiciones.—Efe cuatro potencias—Francia, Veneto.—Efe

Rudolf Hess terminará sus días en la prisión de Spandau

Los rusos siguen oponiéndose a la libertad del único habitante de la gran prisión alemana

BERLIN, 27.-Funciona- Norteamérica, Rusia e In-Ayuntamiento de Pozondon, rios occidentales creen que glaterra—deben estar de Ceigas, que se brindó a su de Spandau en el sector británico de Berlín.

Dicen los funcionarios que todo parece indicar que los rusos continuarán insistiendo en que Hess cumpla totalmente la sentencia de cadena perpetua que se le impuso el 1 de octubre de 1946 por el Tribunal Internacional Militar

Pasa a la

CONSTANTINO SIGUE EN ROMA

Anoche paseó por la ciudad con su madre y su hermana'

ROMA, 27.—Constantinola reina madre Federica y NO. 27.—El Papa Paulo Los norteamericanos, brila princesa Irene, salieron. VI concedió esta mañana tánicos y franceses desean a pasear por la Ciudad

ra sometido el día 4 de no- se han opuesto a todos los te en la Plaza de San Peviembre. La audiencia se esfuerzos para su libera- dro, a los pies de la Co-

Navidades en Saigón bajo la guerra



SAIGON Paisanos survietnamitas y soldados norteamericanos, adquieren los tradicionales arboles de Navidad y otros adornos navideños, en el mercado de flores de Saigón. La guerra y el terror no han podido con la tradición cristiana de estos días. (Foto EUROPA PRESS)

WIND TUESTRA CAUDA



LA "ENSALADERA"

No tendremos ensalada este año y otro de espera será la espera obligada para lograr la anhelada y lejana "ensaladera".

Santana decepcionó y Orantes, aun inesperte: a tutear no llegó al australiano despierto que el gran trofeo se quedo

"Jornada negra", decia anoche el gran titular de un periodico... ;Confia mi fe en que será un gran

manana para lograr el honor en la porfia! ANANBAL

Mañana, inauguración...

(Viene de la PRIMERA) este último.

A continuación de este otras altas jerarquias de tivo una fiesta intima. Labradores y Ganaderos y que se desplazarán desde Madrid con este objeto, tendrá lugar en la localidad de Fuenteálamo, la inauguración de la nueva Casa Sindical, aproximada- Cupon pro-cicgos mente sobre la una y me-

Rudolf Hess...

(Viene de la PRIMERA) acuerdo en los asuntos concernientes a la prisión, el veto soviético significa que EL EX REY Hess morirá en la carcel. No hay muestras de que los rusos vayan a cambiar su mentalidad.

Se ha calificado a Rudolf Hess como "el hombre más solitario del mundo". Es el único ocupante de una pri- dente de Lisboa llegó al sión construida para 660 aeropuerto de Barajas, el reclusos y los que entran ex rey Humberto de Itaen contacto con él en la lia, que viaja con el nomextensa cárcel de ladrillos bre de conde del Sarre. rojos de Spandau, en las Poco después continuó viaafueras de la ciudad, le je hacia El Cairo via Ar-

去自

ACRES CAME CANCA

Ha comenzado en Radio Juventud "Operación Sonrisa"

Ante el micrófono intervienen los curas párrocos

Numerosos ofrecimientos de juguetes

«Operación Sonrisa», la ya | nir juguetes para que, en la tradicional campaña navide- ración Sonrisa» es la de reuña de Radio Juventud de noche de Reyes, sean distri-Albacete, ha celebrado hoy buídos a los niños humildes su segunda audición de este de Albacete, a través de las año. La finalidad de «Ope- distintas parroquias.

W 1000 AND AND AND AND AND

parrequia de la Asunción bautismales la hija de nuestros queridos amigosprimogénita de su matrimonio-doña Josefina García Ochando, por dimisión de Pérez y don Manuel Moreno Espinosa.

A la neofita que se le acto, que presidirá el go- impaso el nombre de Conbernador civil y jefe pro- chita, la apadrinaron sus vincial del Movimiento, tios dona Presentación Ru- el horario citado. con el presidente de la bid Miranda y don Alfre-Hermandad Nacional de do Moreno Espinosa, celebrándose con tan feliz mo-

dicha entidad sindical, tación a los nuevos padres Enviamos nuestra felicipor tan grato acontecimiento familiar.

NUMERO PREMIADO EL DIA 23 DICIEMBRE 1967

HUMBERTO EN MADRID

DE PASO PARA EL CAIRO

MADRID, 27.-Proce-

La Bolsa, hoy

MADRID, 27.—Sigue declinando la firmeza en Bolsa y reduciéndose el número de valores que consiguieron revalorización. No obstante, las bajas no fueron tampoco muy numerosas, ya que se produjeron un crecido número de repeticionas de camo tor bancario continúa irregular y el electrico abanas movió sus cambios, limitancese a subir o bajar un entere y a no variar so amoles.

La sesión, cora en general, no ofreció más animación que en su ca iculo de derechos de suscripción, que siguen siendo numerosos.

De un total de 88 valores contratados en renta variable, 14 suben, 32 bajan y 42 no varian. Indice general de la sesión: 100,65 contra 101,03.-

PARA HOY

Como en años anteriores, «Operación Sonrisa» cuenta con la valiosa colaboración de los curas párrocos de la capital, y así ayer intervino ante el micrófono el Rvdo. P. don Pedro Serrano, de San Juan, y hoy el Rvdo. P. rroco de la Purísima.

La audición se desarrolla en dos fases; la primera de El pasado dia 25 en la doce a una, y la segunda Agustín, 37. de cuatro a cinco de la tarde Ferez, recibió las aguas de. Hasta ahora se han registrado num erosos ofreciemisora.

Para contribuir a «Opera ción Sonrisa», de tan simpática finalidad, basta llamar al teléfono 21-21-66 durante

YOU AND AND AND ADD NOT HOW AND

EMPRESA: J. P. G.

GRAN HOTEL

Continua desde las 5 Complementos AL PONERSE EL SOL Por el ídolo de la juventud Raphael

(Para todos los públicos) (Pases 5, 6,55, 8,50 y 10,45)

CAPITOL

Continua desde las 5 Complementos PERO ... ¡EN QUE PAIS VIVIMOS!

Manolo Escobar Pases: 5, 6,55, 8,50 y 10.45 (Para todos los públicos)

CARRETAS

Continua desde las 5 LOS TRAMPOSOS Tony Leblanc (Pases 6.30 y 9.30) EL ZORRO CONTRA MACISTE Pierre Brice

(Pases 5, 8 y 11) (Para todos los públicos)

ASTORIA

Continua desde las 5 «EL PSICOPATA» Patrick Wymark (Pases 6,30 y 9,30) «JOE, EL IMPLACABLE» Burt Reynolds (Pases 5, 8 y 11) Fara mayores de 18 años'

PRODUCTOR

Continua desde las 5,30 ENTREGA INMEDIATA Mario Moreno «Cantinflas» Pases: 5,30 y 9

ROBO EN EL METRO Con el gran Baurvil Pases: 7,20 y 10,45 (Para todos los públicos)

LOE GUARDIA

Don José Nazario Mansilla Delicado, Paseo de José Antonio, 9; don Angel Molina Morcillo, Feria, 45; Farmacia del Rosario, Rosario, 32 y don Onesiforo Sotos Martínez, Pérez Galdós, 51.

(De doce de la noche a nueve de la mañana).

Don José Nazario Mansilla Delicado, Paseo de José dós, 51.

PARA MAÑANA

Don Fernando Gómez, don Manuel Martínez, pá- Feria, 14; don Antonio Solares, Octavio Cuartero (esquina Rosario), y Farmacia San Agustín, San

> (De doce de la noche a nueve de la mañana).

Don Fernando Gómez, mientos, formulados por te- Feria, 14; y don Antonio léfono, por los oyentes de la Solares, Octavio Cuartero (esquina Rosario)).

grados a las 13,30 horas; brá chubascos ocasiona mínima de hoy, 0,5 grados de nieve en la cordile las 3 45 horas.

Cielo muy nuboso por cúmulos y estratocúmulos, mil quinientos metros N con una altura de 900 a 1.000 metros.

Viento dominante, Norte 360 grados, con una velocidad media de 17,1 nu- el resto. dos, equivalente a 30,8 kilómetros a la hora.

Presión atmosférica, 697,6 milimetros de mercu- Cantábrico. Continuara rio, 1.014,9 milibares; hu- los vientos fuertes del No medad relativa media del aire, 40 por 100.

TIEMPO PROBABLE EN TODA ESPAÑA

MADRID, 27.-El cielo Antonio, 9 y don Onesíforo estará cubierto con claros Máxima de 20 grados a Sotos Martínez, Pérez Gal- y chubascos ocasion a les Almeria y mínima de la muy irregulares en Norte grados bajo cero en Sude Galicia, Cataluña, Ba- manca.—Cifra

Máxima de ayer, 10 ras del Duero y Ebro H cantabropirenáica, en als ras superiores a los mil bosidad variable en las deras Norte del Sistem Central, aumentando po la tarde. Poco nuboso

> Durante la noche mentará la nubosidad Galicia, con lloviznas en ceste en el Ebro. Norte c Cataluña Levante, Bale res y Canarias y serán m derados en el Cantábrio Duero y Centro.

Temperaturas extreme

TEATRO CIRCO

Continua desde las 5 ESTRENO

SOLO SE VIVE DOS VECES

Panavisión — Technicolor Sean Connery, Akiko Nokabayashi y Tetsuro Tamba Pases: 5, 6,40, 8,40 y 10,40

Autorizada para mayores de 18 años

TEATRO CIRCO

presenta





Siga el pandero

rodal de cosas saladas. No estarán para desprecios caldos. De ellos se ha hecho mucho, pero buen go y placentero aperitivo de contestar a una señora que desea a toda costa que demos fuerte en fechas tan sobresalientes. Oh, bella y dulce señora mia! Los mariscos no pueden estar sujetos a esa cadena con la que se atan los precios del dieciocho de noviembre. Ellos estaban en el fondo del mar en onando su "mata-rilerile". Y nada sabian de aquellas órdenes de frenar en seco. No se asuste de que una docena de ganbas valga màs que un riñón vivo al jerez. Ni haga aspavientos ni le piden la luna por un par de langostinos. Son unos dias. Tampoco se prive de ellos si el gusto se lo pide, pues unas veces al año, no pueden indigestarse ni reventar carteras y presupuestos.

Nuestro observatorio está tachonado de brillantes estrellas aunque artificiales. Y no vamos a empezar con las terribles monsergas de otros días.

Muchas diversiones e incentivos para ir pasando las Navidades en nuestra ciudad. Como un señor ha leido en un perióal menos lo repartieran! da de particular tendria produce asombro. que se dejaran aquí unos Pero hemos dicho de negruras.

Como hay muchos en

Estamos animados del vacaciones tienen tiempo mejor deseo. Que nuestros de observarlo todo y torcomentarios pascuales no narse quisquillosos. Me tengan acibar. Que todo apuntan que le diga a mi sea miel, turrón y azúcar compadre de página Racande. Y si alguna vez món Bello Bañón, que abominamos ahítos de las lance sus andanadas con-'galguerías", como decian | tra ciertos programas de nuestros mayores, y apun- televisión. Dice, quizá taría en su diccion a rio tengan razón, que esa no-Del Campo Aguilar, que vella de las cuatro de sea para caer en un buen | mujercitas cursis y tontainas, es algo así como una inocentada dada con las mariscadas con finos adelanto. Como resulta otro bromazo lo de esos partidos de tenis a las uso, en la hora de un lar- cuatro de la madrugada, aunque probablemente lo de Nochebuena. Y hemos sea mayor, darlo de postre a sabiendas que habian zurrado fuerte la badana a nuestros ases de la raqueta. ¡Mences ma! que luego pusieron un "rancio" de Tomasin!

Protestones que son todos. Pero estamos dispuestos a tomarlo todo a

Sigan zambomba, pandero y villancicos. A u nque algunas cosas no tengan ese pretendido color de la broma. Dias pasados comentábamos gozosos el gesto del Municipio de regalar ramas de pino a los albacetenses para que colocasen sus emperifollados arbolitos navideños. Y al contemplar una horrible tala en terrenos aledaños al Parque, derribando largos y frondosos pinos, pensamos en si ser virian para cubrir esta menester. Lógicamente no podía ser así. No se concebía que naciese una feisima calva en lugar tan poblado y bonito al importante cantidad de

esbeltos árboles. La poda inmisericorde a puesto a muchos un dico que Madrid es la ciu- tanto moscas. Aquella dad mejor iluminada de calva no tiene na da de Europa, sugiere que abo- estético ni casi se conciguemos porque no quiter be. También entró la sieel alumbrado pascual. ¡Si rra por orden municipal. Si nos explican algún día capital de España los motivos, quién sabe si van a poner cincuenta mil lo comprenderemos. Hasnuevos puntos de luz na- ta el momento, sólo nos

cuantos. Que no ve la que continuase el pandemanera de acostumbrar- ro pascual sin lamentos se luego a las insondables ni suspiros. Y en ello estamos.

MOLINA

NOCHEVIEJA

LE PETIT PALAIS Gran Cotillón

EL PROYECTO DE LEY

(Viene de la pag. PRIMERA)

Es principio general, aun cuando no esté expresamente declarado en nuestras Leyes Fundamentales, la publicación de la actividad de los órganos del Estado, porque las cosas públicas que a todos interesan, pueden y deben ser conocidas de todos.

Este principio de publicidad en mayor o menor extensión, se halla regulado en lo que concierne a los debates e interpelaciones en las Cortes Españolas y al despacho de los asuntos judiciales, pero, en cambio, sólo de una manera fraccionada tiene su regulación, en lo que atañe a la Administración del Estado, en dispersas disposiciones, entre las que, por su reciente promulgación, pueden citarse la Ley de Prensa (artículo 7) y Decreto 750/1966 de 31 de marzo, en las que sólo se contempla la publicidad en el aspecto parcial de la información debida a las publicaciones periódicas y agencias de información. Una regulación suficiente existe en la esfera de la Administración

Mas si la publicidad ha de ser característica de la actuación de los órganos del Estado, es innegable la necesidad de imponer limitaciones, cuando precisamente de esa publicidad puede derivarse perjuicio para la causa pública, la seguridad del mismo Estado o los intereses de la colectividad nacional.

Destacan por su especial importancia aquellas cuestiones cuyo conocimiento por personas no autorizadas pueda dañar o ponga en riesgo la seguridad del Estado o los intereses de la nación y que constituyen los verdaderos "secretos oficiales", protegidos por sanciones penales que, tanto en el Código Penal Común como en el de Justicia Militar, alcanzan penas de la máxima severidad. Pero esta sanción penal, especialmente represiva, sólo de una manera indirecta, por medio de la intimidación, protege el descubrimiento y revelación de secretos. Las medidas de protección eficaces son las que la propia Administración ha de establecer para garantizar que los documentos o materiales en que físicamente se reflejan los secretos, no puedan ser conocidos más que por aquellas personas que, por razón de su cometido, estén autorizadas

En este aspecto existe una laguna en nuestra legislación, que, al contrario de lo que ocurre en los Estados caracterizados por la mayor libertad de información, no prevé una regulación de las medidas protectoras de los secretos oficiales. Para remediar esta situación, el presente Proyecto de Ley establece un conjunto de medidas positivas para evitar que trascienda el conocimiento de lo que debe permanecer secreto, señalando normas severas que impidan la generalización de calificaciones que tienen carácter ex-

Con la denominación de "materias clasificadas", también utilizada en otros países, se comprenden los cuatro grados de secretos oficiales generalmente admitidos. La determinación de las autoridades y funcionarios que pueden otorgar y levantar las calificaciones, los efectos de cada una de éstas y las líneas generales de las medidas protectoras que habrán de desarrollarse reglamentariamente y con carácter uniforme por todos los servicios afectados, constituyen el contenido fundamental del Proyecto, que se completa con un elemental servicio de protección, así como la referencia de las responsabilidades que procedan por infracciones en materia de secretos oficiales.

Además de los secretos oficiales, que la Ley reguarrancar de cuajo una la con la denominación de "materias clasificadas", existen otros asuntos en los que no sólo su divulgación está permitida, sino que es necesaria su publicidad, pero es la oportunidad de su difusión o su descubrimiento lo que puede dar origen a perturbaciones del bienestar público o a consecuencias contrarias a

la finalidad que se pretende. Por ello deben permanecer temporalmente sin difundir hasta que por cesar esas circunstancias puedan darse a la publicidad.

Es imposible una enumeración exhaustiva de las cuestiones de caràcter reservado, ante la cada ven más generalizada actividad de la Administración. Así establecido el caràcter secreto de las deliberaciones del Gobierno (artículo 19 de la Ley Orgánica del Estado) es elemental que los actos preparatorios de esas deliberaciones permanezcan también secretos hasta que el propio Gobierno acuerde dar conocimiento de los mismos. La investigación de delitos no tiene que trascender, en garantía del éxito de la investigación, aun al margen de las actuaciones judiciales, ya amparadas por el secreto sumarial de nuestras Leyem Procesales.

Las medidas coyunturales pueden resultar frustradas por un conocimiento anticipado de su contenido y en otras ocasiones dar lugar a perturbaciones del mercado o actos de especulación.

La fuente de conocimiento de las actividades de la Administración y de las Fuerzas Armadas tiene que estar en quienes participan de la función pública, y como éstos tienen la obligación de guardar sigilo de cuantos asuntos tengan conocimiento por razón de su función, es evidente que de llevarse a absolutos extremos este deber nunca podría trascender al público la actividad de la Administración del Estado.

Por ello es necesario determinar quiénes están autorizados para revelar los asuntos, única forma de atender el derecho a la información que sobre low asuntos públicos tienen los ciudadanos. Parece natural que la autorización para revelar los asuntos y autorizar su difusión recaiga en quienes han sido llamados a la función pública por la confianza que al Gobierno merecen.

También con un criterio rigorista y excepcional se regula la reserva de estos asuntos que, sólo temporalmente, deben permanecer secretos.

En su virtud, el Consejo de Ministros, a propuesta del ministro subsecretario de la Presidencia del Gobierno, somete a la deliberación de las Cortes el Proyecto de Ley para cuyo informe ha sido nombrada una ponencia integrada por los señores Fernández-Miranda Hevia, don Torcuato; Llosent Marañón, dom José María, y Sánchez-Cortés y Dávila, don Juan.—

LA VIDA EN TORNO

¿Qué pasará mañana

Los intérpretes de los astros, los que vigilan cuidadosamente los movimientos planetarios, los que conjugan las "señales" zodiacales, los que le echan a toda esto mucha seriedad y no poca fantasía, han comenzado a hacer sus predicciones.

En el guiso premonitorio no suelen faltar los atentados a algún jefe de Estado, las inundaciones en algún país en subdesarrollo, la guerra en algún rincó del globo, la maternidad de alguna soberana y alguna conquista sensacional de la ciencia.

Este tipo genérico de predicciones suelen cumplirse siempre, porque lo difícil es que haya un año en el que no se desborden ríos, no se produzcan accidentes ferroviarios o la técnica deje de dar un paso al frente en la conquista del progreso. Pero esto no impide que los "magos" del siglo veinte nos resulten simpaticos, porque creo que detrás de su aparato formal, de su "técnica impecable", no hay otra cosa que una gran dosis de humor, que una sonrisa divertida contra el enigma del futuro.

Es en estos días cuando las predicciones tomam cuerpo, porque 1968 se acerca a toda velocidad y decadente año en que vivimos ve cómo se le van los días últimos. El futuro es siempre un libro en blance, una superficie sin camino; lo que ha de pasar no dependerà tan sólo de nozotros, sino de las acciones y omisiones de los demás. Uno es, por tanto, sólo parcialmente responsable del hacer y del no hacer del futuro. Hay gentes que aman por encima de todo el pasado; gentes que sólo piensan en lo por venir; ya soy de los que se quedan en la preferencia por el presente: el presente es lo vivo, lo actual, lo que no se condiciona con la evocación engañosa de lo nostálgico ni participa de los sueños optimistas de lo que todavía no ha sucedido. El presente es, dentro del hoy, este segundo, este instante que veo fluir de la fuente vital de mi existir. Y para los que son actualistas la predicciones de los agoreros o de los de óptima esperanza han de resultarles ejercicios de buen humer. Mañana será un día no como yo quisiera, sino come me lo configuren los demás. ¿Para qué preocuparen del mañana posible si tenemos un hoy real?

Me aferro a este año que huye, a estos días últimos. Cuando pasen, los "magos" acertarán, con sua fáciles predicciones. Es una manera de inventar el

Ramón BELLO BANON

NO LLEGUE

QUEDAN MUY POCOS PISOS EN EL EDIFICIO "NUEVA RAMBLA" DE ALICANTE

PRECIOS INCREIBLES

Informes:

INMOSOL

Rambla, 66 Teléfono 215988



M prelado de la Diócesis visitó la localidad en la "Operación Esperanza"

Nacimiento, que todos los cia Albacete, siendo acomman los turistas en el obligavio y la iglesia en colabora- des aclamaciones. ción, con un feliz acierto.

Navidades, en el programa de la Operación Esperanza, don Tomás Preciado y don sone el más delicado broshe a estas intervenciones. al Exemo. y Reverendísimo de que hay otro premio de doctor Arturo Tabera y Araoz, que nos obsequó con ma, a los que finalmente, mo si es cierto. después de su profunda y

Presenta la población un amena disertación, felicitó a especto propio de la Navi- este pueblo de extraordinawind, luciendo en la torre de ria sensibilidad cristiana, iglesia de El Salvador la deseándoles tanta felicidad eruz de los grandes aconte- como prosperidades. Una amientos, el monumental prolongada salva de aplausos arbol plantado en la Miliaria recibió, que no cesaron hassirviendo de fondo para el ta reemprender el viaje ha- Familia albacetense. años invita a que se deten- pañado por las autoridades locales, religiosas, civiles, o paso por sus inmediacio- militares y fieles, hasta la cia y vinieron para hablar mes, realizado por el Munici- puerta, donde recibió gran-

LA LOTERIA DE Como pórtico de estas NAVIDAD NOS ALCANZO

En el sorteo de Napidad, la población se ha visto faen las conferencias de ad- vorecida por un pellizco, alviento en las que han inter- canzando un millón de peotro de 250.000 en el nú-Juan José García Carbonell, mero 3.150 y otros varios de menor cuantía, encontrándose todos ellos muy repartide gran satisfacción para el dos y habiendo sido adquirisueblo rodense, al tener en- dos en la administración lore nosotros por unas horas cal de lotería. Se rumorea renor obispo de la Diócesis, los considerados mayores, sin que se haya podido localizar hasta la fecha, ale- bida su reproducción). un especial mensaje de Na- gando que guarda el mayor vidad, que recibieron los mutismo el favorecido. No mil oyentes que acudieron al obstante parecen muchos socal habilitado, Gran Cine- días para guardar el mutis-

Braulio de Miguel

Reunión de hombres de buena voluntad

Por Enrique García Solana

El pasado día 21 hubo espíritu para poner en es como una célula de un una reunión sumamente interesante en el corazón de nuestra capital. Alli, sin ruido y quizá pasando un poco desapercibidos de la masa, se reunieron un grupo de hombres de buena voluntad, venidos para guno era político profeeste fin de toda la provincia. No les precedió propaganda, no hubo pancartas, ni siquiera se pronunciaron discursos vistosos. Eran los repre- cosas. sentantes genuinos de la

Eran los representantes de las asociaciones familiares de teda la provinsencillamente de los prosus necesidades y realiza- por delante. ciones. Fue un impresionante cambio de opiniomayor trascendencia en la

MADRID.-(Servicio es-

pecial de ARGOS; Prohi-

LAS CRISIS DE EMPRE-

SAS EN CATALUNA

Solamente durante los

primeros cinco meses del

año en curso, y sólo en

Barcelona, 171 Empresas

han presentado expedien-

te de crisis ante la Delegación Provincial de Tra-

bajo. Afectan en su conjunto a cerra de 6.500

obreros y empleados. El

sector más afectado ha

sido el textil, con 58 empresas, seguido por el me-

talúrgico con 57; y a con-

tinuación vienen el qui-

mico con el 14, la cons-

con 6 empresas, la made-

ra y corcho con 4, el pa-

pel y artes gràficas con 3,

curtidos con 5, confecciones con 4, transportes con

dos, y finalmente minas

ATENCION AL COMER-

Continuan retenidas las

autorizaciones de impor-

tación para mercancias

procedentes de Elélgica.

movimiento las solicitu-

NO SE IMPORTA

POLIETILENO

formadores y manipula-

dores de polietileno están

CIO CON BELGICA

marcha grandes empre- gran organismo. El Estasas. Cada cual tenía sus do en sí es una gran faobligaciones particular es milia. que dejó muy gustoso, con la esperanza de poder conseguir para sus convecinos una rejor vida. Ninsional, pero eran todos padres de familia y por sus hijos y por los hijos de los demás se congregaron ese día y hablaron de sus

Estas reuniones, extremadamente saluc a bles para la vida intima de nuestra provincia se van a repetir con una determinada perioricidad. Cada una de esas asambleas blemas de la familia. Alli, será un paso más en el cada cual fue exponiendo gran camino que tenemos

Estas asociaciones familiares van a ser el caunes y tomas de contacto ce per el que discurra la que un día podrá tener la esperanza de la familia albacetense, ese compovenido don Angel Gaude, setas en el núm. 3.147, con vida de nuestra provincia. nente del Estado, sin el Todos ellos eran hom- cual no se concibe el probres animados del mayor pio Estado. Cada familia

Por todo ello es necesario que las gentes se den cuenta del valor de estas asociaciones se vuelquen para integrarse en ellas en forma masiva. Es dificil comprender que la unión hace la fuerza. No es lo mismo que un lider familiarista se presente ante las autoridades pidiendo un beneficio para diez familias a qui en es representa, que si lo hace en nombre de todas las familias de un pueblo.

Con la colaboración de todas las familias, los representantes familiares Trabajo pueden estar enterados de las necesidades y problemas de sus convecinos y asi luchar por defender a quien lo necesita. De ahi una vez la necesidad de que esas asociaciones pujen hasta convertirse en una unidad por pueblo.

De esta forma estas reuniones de hombres que tratan sencillamente de las cosas de sus representados serán cada día más apreciadas por todos.

Hoy por hoy los que alli nos reunimos, derrochando buena voluntad y deseos fervientes de lograr el bien para nuestros convecinos, estamos poniendo los cimientos de un futuro mejor sin retóricas ni chillonas pancartas.

Munera, diciemre 1967

Solicitamos representante

Venta regaliz en barr tas y similares capital F provincia.

Escribir: SAET. Perello 23 - BARCELONA (5)

Anuncios por palabras

Automóviles

DE LAMO, coches de ecasión. Citroen Berling, Furgeneta Seat 600 D. 1.400 A y C, Fiat 2.30 Ranchera, Skoda, DKW Auto-Unión y 800 S. Ramón y Cajal núm. 11. Albacete.

EMPLEADOS toda España (incluso pueblecitos) multiplicarán ingresos colaborando ventas plazos-contado. Interesantes artículos. Apartado 89% Madrid.

GANARA 500 diarias, verdiendo máquinas calculadoras miniatura. Son metálicas. Suman, restan, multiplican, dividen. Enviamos una contra reembolso de 191'50 para probar venta. Precio venta al público: 271 plas Exclusivas Burgo, Apartado 1.219.—Barcelona

Varios

MUMBLES CANADAS Creaciones maravillosas Junto Rincon Madrileia Fábrica y Expesición.

ALMACENES PIMAR

(Antes Almacenes Vera)

LIQUIDACION TOTAL DE EXISTEN-CIAS POR REFORMAS

¡HASTA EL 15 DE ENERO, GENE-ROS DE PUNTO Y CONFECCIONES A MITAD DE PRECIO!

Pesetas

Miniblusas señora 225 .---Blusas señora acribel 195 .---Cardigan senora acribel 195.---Pulowers niño lana desde 125 .---Camisas polo caballero, lana 225 .---Pulower caballero, lana 225 .---Batas señora Foam 175 .---Camisetas caballero felpa 39.---Jersey niño 39 .---

¡SENORA!

¡Aproveche la oportunidad de hacer sus compras ahorrando más de un 50 por ciento de su inversión normal!

Albarderos, 16

ALBACETE

ensiblemente alarmados inte la dificultad para obtener licencias de importación, pese a que no existe producción alguna en nuestro pais, de algunos de los tipos más interesantes, lo que evidentemente pone en peligro la existencia de los "stocks" y reservas, y también el posible desabastecimiento del mercado de dicha ma-

GRAN COSECHA DE CITRICOS

Para la próxima campaña de citricos 1967-68 se calcula que se obtendrán unas 2.211.000 toneladas, anteriormente se trucción y el vidrio con el habían previsto unos dos 7, los géneros de punto millones y medio de toneladas. De todas formas se trata de una cifra récord, que hará aún más difícil la tarea de exportarla más aún contando con los problemas de la competencia en el extranjero, que cada día se hace màs dura y evidente.

LA PRODUCCION NACIONAL DE AUTOMOVILES

Según datos facilitados Como no conocemos las por el Grupo Nacional de circunstancias en que es- Fabricantes de Automótà citada detención se viles y Camiones, durante desenvuelve, una medida el pasado mes de julio de prudencia aconseja el |-último del que poseeno precipitarse en los tral mos datos concretos ofitos con provesdores de ciales— la producción de aquella nación, hasta que vehículos fue de 22.489 pasadas algunas semanas turismos, y 7.544 vehículos empiecen a ponerse en industriales. Con respecto al pasado mes de julio des que aun están pen- las cifras citadas suponen un descenso en la produeción de automóviles de 3.574 unidades, y en el de vehículos industriales de Los industriales trans- 1.313 unidades.

José Luis BARCELO



Unico concesionario en Albacele

Tinte, 18 Teléfono 212304



M ESTA NOCHE

Nuestro tiempo. widad nuestra; amateur. Cona los aficionados lmar peliculas: "La isla de Nosotros y ellos" Wast": 9'29. Avan-951, Tribuna TV; listorias natuoy: "La última 10'51, Misión El alma se sere-

TEVES, DIA 28 Sobremesa)

arta de ajuste: Schuber por Kirsgstad (soprano); esentación; 2.02. informativos; 2,04 na de actuali d a d;

tas". Capítulo IV; 4,10. | 2,04. Panorama de actuali-

(Tarde)

7.15. Avance informativo; "Piratas de Monterrey". 720. Diego de Acevedo. Hoy: "El proceso de El Escorial". Capítulo VII; 7,50. Telediario; 9'50, Musical; 8,20. Dibujos anii avances; 6,45. Misión resmados. Hoy: Juanito.

(Noche)

8,30. Por tierra, mar y ta de información militar; de holsillo, por 9,00. Encuesta; 9,29. Avan-Gómez de la Ser- ces; 9,30. Telediario; 9,50. Meditación; 00'15, Hcy: "La trampa"; 10,56. A toda p'ana; 11,51. Telediario; 00,05. El alma se serena: Los añor, por Mercedes Ballesteros; 00,14. El programa de mañana. Meditación; 00,15. Cierre.

PROGRAMA PARA EL VIERNES, DIA 29 (Sobremesa)

1.45. Carta de ajuste: ediario; 3,30. Es- Sinfonía fantástica de Berdia; 3,40. Novela. lioz; 2,00. Presentación; quellas mujerci- 2,02. Avance informativo: 00 15. Cierre.

Festival Charlot; 5,10. Lar- dad; 3,00. Telediario; 3,30. gometraje. Hoy: "La con-quista de la tierra". España al día; 3,40. No-vela. Hoy: "Aquellas mujercitas". Capítulo V; 4,10. 6,43. Presentación y La casa de los Martínez; avancos; 6,45. Ji.politim; 5,10. Largometraje. Hoy:

(Tarde)

643. Presentación y cate; 7,15. Diego de Acevedo. Hoy: "El motin de Aranjuez". Capítulo VIII; 7,50. Musical; 8,20. Dibujos 11'51, Teledia- aire. Hoy: Objetivo. Revis- animados. Hoy: La mesa.

(Noche) 8.30. Misterios al descubierto; 9,00. El Séneca. El programa de Avances; 9,51. El Santo. Hoy: El Séneca y la protesta; 9,29. Avances; 9,30. Telediario; 9,50. Avances; 9.51. Poesía e imágen; 10,01. El agente de CIPOL. Hoy: "El asunto del expreso adriático; 11,01. Hisorias para no dormir. Hoy: 'El cuervo"; 11,51. Telediario; 00.05. El alma se erena. Primeras tentativas de vuelo, por Claudio de a Torre; 00,14. Programa ie mañana. Medit a c i ó n;

S I Proclamación y corona-ción de la reina de la Casa Regional de Murcia-Albacete en Valencia



Un momento de la actuación de Coros y Danzas de Almansa, en la Fiesta de Exaltación de Murcia-Albacete, en Valencia. (Foto Pérez APARISI)

CRITICA DE ESTRENOS que los más sesudos varo- montaje de este mundo sical a la española, en la

se vive

itas.

AS

ra" es la sinieszación secreta nde adueñarse pero nadie vez en Extremo con un tema gaciones aero-La pelicula, 1967, recoge cos tan on que John conseguido los las cápculas en os astronautas en el sorprenseo espacial"

Control of the last of the las

nes atienden a la panta- artístico, si bien, como que ha combinado acertalla sin pestañear y casi una concesión, el final re- da y habilidosamente, la conteniendo el aliento, sulte gallardo. En todo canción "folklórica" y la Cine-espectáculo de pri- ello hay una historia sen- canción "ye-yé", con lo mer orden que informa timental, la historia de que, sin duda, ofrece un un género que, si prostituído con sucedáneos, es muy brillante en sus nante que subraya la te- de la audiencia nacional. obras maestras, y "Sólo se mática de las canciones Manolo Escobar hace gala vive dos veces" lo es.

Con Sean Connery, a quien su ya pesada anames Bond, el tomía no merma faculta- phael. 0-7 para impe- des que le convierten en lemos de nuevo el héroe ideal, actúan nerse el sol" tiene eviden- aunque se le deje en liber-Connery en ac- también Akiko Wakabayashi, Tetsuro Tamba, Mie Hama, Louis Maxwell, como es el de Karin Dor y otros actores cidencia de concepciones, brir su lozania ni su bellejaponeses y occidentales. La dirección de Lewis Gilbert, es impecable.

sorprende la Gran Hotel

"Al ponerse el sol"

El equipo de Mario Cacordón. Y mus, decididamente enque para eso tregado al cine comercial, ames Bond su- ha encontrado un verdahabido, tal es dero filón en la tremenda ie una capsula popularidad de nuestro drata de "Espec- primer cantante, Raphael. Nos interesa decir que ello constituye un no presupone la confecsensacional. ción de un cine claramenantillismo, con te popular en el sentido bles hazañas menos inteligente del teonales, con la ma, sobre todo cuando se e su imagen y plantea el problema de la solo abstrae a soledad y el miedo de la para el que figura popular, su de- redia, con su larga expelizado, si se rrumbamiento, y su pos- riencia y eficacia, ha consexo, sino terior claudicación al seguido una comedia mu-

una ausencia, de ausen- gran aliciente a los dos cia de una mujer fasci- sectores más importantes de Manuel Alejandro, de de sus facultades de canquien son cinco de las tante españolisimo, y coocho que interpreta Ra-

tes influencias de Claude tar absoluta al cantar. Y Lelouch, pues nos resisti- Conchita Velasco, de mos a creer en una coin- quien no vamos a descumarcadisima en algun as za, demuestra su polifasecuencias, y en general cética variedad intervise aprecia una inquietud niendo como cantante de por la utilización del ritm trasfocator y de la grúa, so guión, que plantea una dos por la Diputación Probuscando, también, un especie de pugilato, con vincial, Ayuntamiento y hábil empleo del color.

rá mercados internacio- des en los que no se disinales al film, dada su popularidad en el extranje- ca ro-intervienen Serena Ana María Noé, Carlos innegable destreza, lo-Otero y Erasmo Pascual.

Capitol

"Pero... ¡En qué país vivimos!"

José Luis Saenz de He-

mo actor, cuando es realmente dirigido, se com-En lo formal, "Al po- perta aceptablemente, Con Raphael-que abri- bre costumbres y actitu-

Vergano, Manuel Zarzo, conducido la acción con aplaudidos. grando una película llena actuación de Pepe Ros, ce amenidad y simpatía, quien vestido de Perraneo en la que, junto a la pareja protagonista, Alfredo Landa es el excelente actor cómico que sirve de contrapunto, con Gracita Morales, a la narración. También participan Antonio Ferrandis, Caffarell, Tomás Blanco y el conjunto "Los Stop".

GUTIERREZ ALARCON

Sindical de dicha localidad glosó el acto, ensalzan do Pilar Fernández Pastor y Reina y que representaban por las señoritas Anita Mo- les ubicadas en Valencia reno, Mari Carmen Tortosa, así como la Reina de la Cerón, Felici da d Fernán- ral El Micalet que tanto dez, Mari Cruz Mollado y Maria Jesús Peñalver.

Presentaba el salón un aspecto brillante, tanto por España. su adernación como por la asistencia del público que elocuentes y sentidas palalo llenó totalmente.

Amparito Peris y Angel don Angel Asensi Angel. Moreno iniciaron el acto cantándose por todos puesofrendánciolo a Valencia y tos en pie los himnos va-España.

Don José María Jorge, poeta valenciano, entrañablemente unido a la Casa, en bellas rimas cantó la belleza de las mozas del Llano y de la Vega, siendo muy aplaudido.

Los coros y Danzas de la Sección Femenina de Aljuicios muy atinados so- Delegación Provincial de la Sección Femenina de Albacete, deleitaron a la conmula una intención criti- currencia con danzas típicas manchegas y murcia-Sáenz de Heredia ha nas, siendo calurosamente

Gran impacto causó la huertano, recitó poemas de Frutos Baeza y Frutos Rodriguez, terminando con artículos del "Bando de la Huerta", que provocaron la hilaridad y entusiasmo del público.

Don Angel Asensi, presidente de la Casa, hizo la presentación del mantenedor Ilmo. señor don Miguel García Granero, abo-

La Casa Regional de gado e inspector y conseje-Murcia-Albacete en Valen- ro del Movimiento, quien cia, celebró en el Teatro con cálida y fluida palabra un acto de exaltación mur- los lazos que unen a Vaciana-albacetense con mo- lencia, Murcia y Albacete, tivo de la proclamación y la belleza de las mujeres coronación de su Reina españolas que estaban 1967-68, señorita María del acompañando a nuestra gu corte de honor formada a todas las Casas Regiona-Vicentita Alegre, Lolita Poesía y del Centro Cultucontribuyen con estos actos a la armonia y unión entre todas las tierras de

Finalizó el acto con unas bras dando gracias a todos Los locutores seño rita el presidente de la Casa, lenciano y murciano.

> GANE 20.000 ptas.

mensuales siendo TEC-NICO en TRANSISTOrreo tan lucrativa profesión con famoso y económico Curso Pick Wick, recibiendo como regalo todo el material para soberbio su . perheterodino de bo'sillo. Folleto gratis. I.H.A.R., Tallers, 27.-BARCELONA (1). (Autorizado Ministerio).

UNA GRAN OBRA: LA DE LA ORDEN HOS-PITALARIA EN LA CIUDAD DE SAN JUAN DE DIOS UN DONATIVO PARA CULMINAR SU GRAN EMPEÑO: CIEN PESE-DE VILLANCICOS.

pagina agricola

Sin novedades en las SECTOR LANAR siembras cerealistas

Política de mecanización de importantes cultivos

Tensas y continuas heladas que se han registrado resde los días finales de ła semana pasada, han sido motivo de preocupación, no por los efectos que pudieran tener en las siembras cerealistas, sino por su influencia adversa en cosechas en pie tan | bacete, hasta Aragón y importantes como la de Cataluña, inevitablemenfrutas citricas, aceituna y te hay que contar con recapacitar a quienes "de- de que se trate, y a estas remolacha, e incluso en pérdida de jugo por arrucultivos hortícolas. En gamiento del fruto, lo que cuanto a los agrios, se debe traducirse en retrotan difundido impresio- ceso de las cifras de promes que en principio nos ducción, referida a parecen en exceso optimistas, pues se ha llegado a decir que han salido intactos. Realmente, la re- do, de manera ostensible, petición de descensos ter- a la cuenca del Guadalmométricos bajo cero en quivir, que es la que aporla región levantina tiene ta mayor porcentaje a la sitivo, sin someter al secque haber dejado su tris- zafra nacional. Si acaso, se impronta en el fruto en Jaéa ha soportado tam- dustria azucarera, a la zoárbol, ¿En qué zonas? ¿En bién temperaturas capa- zobra, a los riesgos y a los qué extensión? Esto es lo ces de originar resta oleíque queda por determinar, cola, pero desgra cia day habrá que esperar pos- mente allí el hielo tenía teamiento de las reivinditeriores informes para co- poco donde "herir", puesmocer el alcance del daño, to que es sabido que exsi bien se adelanta-y es- ceptuando olivares de to si que puede decirseque el que se haya produ- de su fenomenal masa olicido no tendrá caracter | varera "apenas si habrá general, pues las planta- en árbol rás fruto del que ciones mas afectadas, o queda en años normales ha vuelto la normalidad unicamente afectadas, después de la recogida". son las enclavadas en pa- Por el contrario es basrajes más expuestos a las tante bueca la cosecha en que lamentar, o al menos gélidas corrientes de aire. Córdoba y en Sevilla. En Por fortuna, todos los ci- esta última provincia se tricos naranjas, manda- espera recolectar unos la cosecha esperada ni en rinas, limones, pomelos 2.400.000 quintales de cuanto al rendimiento en tienen más defensas contra el frío-la cáscara, el tarían de 39.000 a 40.000 follaje—que las plantas toneladas de aceite, por del cultivo remolachero, morticolas propia mente cierto de muy buena calidichas. Así podría expli- dad, según muestras obtecarse el que des de Ali- nidas en las diversas al- terés, con las demostracante se haya dicho que mazaras que están ya en la vega baja del Segura se registran pérdidas pues, de una de las mejo-

Arboles frutales. forestales y de adorno, Vides americanas, Plantas para flores

Antes de hacer sus nuevas plantaciones solicite lista de precios, sin compromiso, a

Viveros Gaspar Paseo de Sixto Celorrio, número 19 CALATAYUD

Como es natural, las in- | to que los agrios-se aña- | tó perjudicada. Los hom- ciones de maquinaria ceahora en toda la provin-

En cuanto a la aceituna de las zonas productoras comprendidas entre la parte meridional de Ciudad Real, incluido Al-290.000-300.000 tonelad a s. tratiempo no ha alcanzaáreas regadas, en el resto aceituna, lo que representurando Se tra de mucha consideración res producciones sevillaen alcachofas, uva de in- nas de los últimos años. vierno y tomates, "en tan- En la campaña anterior la aceituna recogida representó 1.447.000 quintales

> Por lo que se refiere a la remolacha azucarera, de existir dano quedaria reducido a la que estuviese arrancada, en finca, al producirse el plante parcial de los cultivadores, plante que venturosamente fue breve, pero ni aun refiriéndenos a aquella raiz que no hubiera podido quedar a la intemperie coincidiendo con el barbaro ramalazo invernal, hay indicaciones que permiten deducir que resul-

de-, están a salvo por bres del campo tienen va- lebradas el pasado día 19 lor suficiente, y la volun- | en tierras de Palencia, coal hielo y a todos los ele- de fomentar su empleo, e sa en que éstos pudieran mediante la concesión de cebarse. Esta y otras inci- sustanciales subvenciones, dencias, con respecto a las cuales más valdrà "no el 35 por 100 del valor de m e neallo" habrán hecho la máquina, según el tipo cretaron" el plante en pruebas, seguirán el mes cuestión, las consecuen- próximo, las de los elecias de su-asi lo creemos mentos para recolectar Por el camino de la con- esperadas con justificada cordia, que habíamos pro- expectación, para cerrar-Venturosamente, ese con- pugnado, se habría llega- se el ciclo, el verano próha llegado, aunque tar- cosechadora de leguminodiamente, a un acuerdo sas. que esperamos resulte potor cultivador ni a la intrastornos derivados de la inoportunidad del plancaciones, cuya licitud, por otra parte, no sólo no negamos, sino que aquéllas cuentan con nuestro humilde respaldo. En fin; parece que el tiempo se hace menos hostil, y que en cuanto a los afanes recolectores, sin que haya no se aprecia todavía, alteración en el volumen de sacarosa.

Ahora, la mecanización en todas sus fases, ha cobrado de súbito nuevo in-

> Entrega inmediata

TRACTORES EBRO

> Auto Mecanica Albacett use

Precisamos colaboradores

para la venta de Relojes y Joyas, a plazos y contado. Solicite catálogo y condiciones a INDUSTRIAL SUIZA Apartado, 85.-ZAMORA

tad de decisión necesaria, mo continuación de la para arranear a la nieve, plausible politica oficial oscilan entre el 15 y

-poco meditada actitud. aceituna, que también son do, como en definitiva se ximo, con la maquinaria

El mercado de Medina del Campo, de rango regional, como es notorio, reflejó el pasado domingo desanimación propia del mal tiempo reinante y apenas se registró la entrada de 3.000 cabezas lanares Cotizaciones estables, que para corderos de 18 a 22 kilos fueron, en la mejor elase, de 37 a 40 pesetas kilo en vivo, y de más bajo rendimiento a 31-32. Carneros viejos, en torno a 24, mientras que los buenos lechales se situaron en 63 pesetas, también por lib en vivo, ovejas para carne, las mejores a 20-22 pestas kilo en vivo; y de desecho, a partir de 13. Las d vida, según raza, de 1,500 a 2.000 pesetas unidad; emparejadas, sobre 2.200.

En el ámbito manchego, las ovejas "granadas" a 2 los corderos lechales de 80 a 85 pesetas kilo, este último caso encabritado. Se espera que, de momento a otro lleguen los comisionistas madrilei mentos desatados, la pre- incluso su adquisición, a alterar "las aguas" en ese sector de los recenta de los que no son muchos los disponibles.

Línea autocares Valencia-París

Se precisan conductores con nociones de mecánica, por ampliación de servicios Dirigirse: Bailén, núm. 2 — VALENCIA (7)

AGRICULTOR, GANADERO

TU CAJA es la

PROVINCIAL

DEDICADA EN EXCLUSIVA A FINES AGRICOLAS Y GANADEROS

MAYOR, 58

LA SALA DONDE LA Belén o la devaluación NAVIDAD NO EXISTE

Hombres sin villancicos en el centro neurálgico sistema defensivo de Occidente

Los expertos consideran que en la época navideña la paz está más amenazada que nunca

▶ El ambiente festivo disminuye la eficacia combativa de los soldados

Por Robert JACKSON

Muchos militares aforhunados van a sus casas por Navidad, y la mayoria de los que permaneren de servicio encuenman alguna oportunidad para celebrar la fecha. din embargo, hay por lo menos un establecimiento militar donde el espíritu mavideño sencillam ente mo existe. Este lugar es el más vital centro neuralgice del sistema defensivo eccidental: la Sala de Guerra del Bando de Defensa Aérea de Norteaméwica, en Colorado Springs, En este establecimiento de máxima seguridad, una vigilancia constante me mantiene sobre una intar minable corriente de información que llega de wes fuentes principales:

1.—Del Sistema de Alarma Temprano contra Missiles Balísticos con sus tres gigantescos complejes de radar instalados en Mear en Alaska, Thule en Groenlandia y Fylingdales en Yorkshire, Inglate-

2.—De las transmisiones al minuto que llegan desde los satélites espías de máximo secreto Midas y Bamos, que circulan a cientos de kilómetros por sucima del continente eumeasiático.

Por Navidad, el mecamismo técnico del que defunciona con tanta efi- | gar. tacia como en cualquier etro momento del año.

CARGAS MORTIFERAS Los gigantescos receptus cargas mortiferas de na" Proyectiles Polaris estàn en alta mar.

mano el que presenta el necido de los cielos. mayor peligro.



La Navidad del soldado, una de las más dramáticas. En estos días de paz y de amor, han de permanecer en sus puestos, precisamente para mantenerlos. (FOTO FIEL)

te roto por el rugido de detrí se precipitó de motores: un escuadrón de cabeza entre los restos. cazabombarderos "tif ó n" pende la defensa del Oes- se preparaba para despe-

Con los ojos enrojecidos, los pilotos canadiensus cabinas enviando a regicas aéreas y de cohe- bo una formidable fiesta les permanecen dispues- de Año Nuevo en la sala nando los cuerpos sin vilas, la mayoria de los de oficiales anoche... o, submarinos nucleares, con mejor dicho, esta maña-

Y, por otro parte la aviación alemana estaba acaba Pero, como siempre, es da. Los cazas germanos el factor psicológico hu- parecían haberse de s v a-

Los dos primeros "tifo-Fue precisamente hace nes" acababan de comenaños, en el día de Año zar su carrera de despegue Nuevo de 1945, cuando cuando una sombra oscuuna fuerza enemiga en- ra se precipitó sobre el contró un hueco en las aeropuerto volando tan defensas aliadas y golpeó bajo que levantaba masa Mapidamente y sin piedad. de nieve con su estela. A las 8 de la mañana de Era un "Focke Wulf 190". aquel día, el silencio in- El "tifón" que iba en cavernal sobre el aeropuer- beza estalló al ser alcande Eindhaven, en Ho- zado de lleno por el fuelan la, fue violentamen- go de cañón; el que iba bían respaldar el famoso

Desesperadamente, los pilotos canadienses saltaron de sus cabinas mientras una oleada tras otra de cazas enemigos cruzases estaban sentados en ban el aeropuerto destruyendo todo lo que había a teres de radar siguen los mortales sin alas que la vista. Diez minutos des- fensa consideran que el Manteniendo su lenta y estaban todavía dormidos, pués una columna de hu- período de 7 días entre metódica vigilancia en los y maldiciendo mental- mo espeso y aceitoso se Navidad y Año Nuevo, límites del espacio. Un a mente al imbécil que ha- cernía sobre Eindhaven y proporción, aunque redu- bía ordenado la función las llamas de los 16 aviocida, de las fuerzas estra- de aquella mañana. "Hu- nes ardiendo relu m b r a- res están guarnecidas sóban sobre la nieve ilumi- lo por una fracción de sus da de los aviadores.

A las cinco de la mañacuando la mayoría del personal de las fuerzas aéreas aliadas se arrastraban hacia la cama después de sus excesos de la y frios como la piedra. plan maestro destinado a un devastador golpe de destrozar el poder a é r e o aliado sobre el terreno.

Los ataques aéreos de-

Ardenas -conocida también con el nombre de "batalla del Bulge"— que había quedado detenido ante una continua a cometida aérea por parte de los aliados. Los alemanes habían reunido un total de 1.100 cazabombarderos "Messersochmitts' y "Focke-Wulf". Despegaron a las 7,45 de la mañana y barrieron 27 aeropuertos aliados entre Bruselas y Eindhaven. En pocos minutos casi 300 aviones aliados estaban fuera de combate. Durante las dos semanas siguientes, hasta que llegaron refuerzos, la ofensiva aérea aliada fue sostenida por dos alas de caza de la R.A.F. que habian escapado de los ataques sólo porque estaban patrullando en aquel momento.

blindado del general Von

Rundstedt a través de las

"MATANZA DEL AÑO NUEVO"?

Si los alemanes h u b ieran podido lanzar un segundo gran ataque aéreo, pudieran haber arrebatado la superioridad en los aires a los aliados. Pero estaban escasos de combustible, municiones y pilotos, y su éxito se logró con elevadas pérdidas. Fue de hecho, el último golpe

de la Luftwaffe. La pregunta es: ¿Podria repetirse hoy la "matanza de Año Nuevo" de 1945, pero a una escala in finitamente mayor? Muchos expertos en de--cuando las bases aéreas v las instalacion dotaciones normales presenta una oportunidad ideal para que un enemina de aquel mismo día, go lance un golpe de muerte contra el Oeste en un ataque masivo por sor-

Todo el concepto de la disuasión occidental resi-Nochevieja, las salas de sentirse indi puesto. instrucción de 20 a er o- de en la capacidad de las puertos alemanes estaban fuerzas estratégicas del llenas de pilotos serenos aire para despegar antes de que sus bases sean Iban a tomar parte en puestas fuera de combate uno de los más fuertes por una acción del enemiataques de la guerra, un go, a tiempo para asestar

> Pasa a la página

de la riqueza

Por Javier M. Echenique

Si, como dijo Pascal, "Jesús estará en agonía has-ta el fin de los tiempos", esto quiere decir que la Igle-sia, que es la presencia visible de Jesús entre los hombres a lo largo de la Historia, estará librando esta agonía, este combate hasta el retorno de Jesús para juzgar a los vivos y a los muertos y para entregar el reino al Padre. En la gran batalla del cristianismo se acentúa en los últimos tiempos la lucha contra la pobreza. Los organismos de caridad se perfeccionan, se adaptan a las exigencias y posibilidades nuevas y brotan instituciones como la Comisión Pontificia "Justitia et Pax", que es el nuevo organismo católico creado por Paulo VI para promover, potenciar y coordinar la acción de todas las instituciones católicas, que tienen por objeto luchar contra la pobreza.

Pero esta realidad en modo alguno puede significar que la Iglesia deserta o se aleja de otro de sus objetivos esenciales y que parece hallarse en contradicción con la lucha contra la miseria. Porque de verdad, la difícil permanente agonía del Cristo místico serà siempre hasta el fin de los tiempos el combate contra la riqueza. La anual renovación del misterio de Belén confiere nueva actualidad a esta exigencia cristiana, que es la devaluación de la riqueza. En este tiempo de tan marcada significación social, los cristianos se ven cada vez más obligados a una lucha que parece una contradicción: ellos han de combatir simultáneamente contra la pobreza y contra la riqueza,

La contradicción es tan sólo aparente. La lucha contra la pobreza adquiere cada vez más la figura y la forma del servicio a los hermanos, a los más necesitados y el combate contra la riqueza se hace cada vez màs urgente y más difícil en una humanidad que camina aceleradamente hacia la civilización del bienestar material. Ambas "agonias" se complementan: la lucha contra la riqueza es una actitud ascética de renuncia, de esfuerzo doloroso y constante por liberarse de la innata idolatría del dinero. Es el radical compromiso temporal de los cristianos, que, estando en el mundo, han de elegir constantemente entre la fe en Dios y la fe en las riquezas, entre lo trascendente y lo inmanente, lo absoluto y lo contingente, lo perma-nente y lo pasajero, el futuro y el presente; porque "no tenemos aqui ciudad permanente, sino que buscamos la venidera"

Hubo un tiempo en que la pobreza se consideró como un simple "consejo del Evangelio", un ascetis-¿PUEDE REPETIRSE LA mo especializado escogido libremente por un sector reducido de la comunidad cristiana: los religiosos, que hacían voto de pobreza. Hoy esta superficial interpretación de los "consejos evangélicos" va desvaneciéndose en el cristianismo, aunque muy lentamente. La pobreza es una exigencia fundamental del ser cristiano. No arranca de un voto libremente pronunciado por algunos especialistas de la generosidad o del ascetismo, sino que brota del bautismo, que entierra al hombre viejo, al idólatra de las riquezas y le resucita en hombre nuevo configurado por la pobreza material de Jesucristo. Sin la pobreza no puede existir una actitud religiosa, un reconocimiento del pleno señorio de Dios: "Nadie puede servir a dos señores" En esa reforma personal de cada cristiano, que es el objetivo fundamental de la genérica reforma conciliar, uno de los puntos principales es la "conversión

Y ésta es sin duda una de las más duras renuncias que a los cristianos les exige en todos los tiempos, pero singularmente en nuestros días la lógica de su fe. Una austeridad, impuesta por decreto, en sociedades y pueblos denominados cristianos denuncia por el mismo hecho la fragilidad del espíritu de pobreza en esos pueblos. Hoy mismo el comunismo está blecer en el mundo la austeridad. Un economista cristiano, Perroux, ha escrito estas palabras: "Si ustedes visitan la ciudad de Moscú, no tendrán la impresión de una vida indigente; observarán una vida austera, tal vez peligrosa, ciertamente dominada por la policia, pero que externamente hace pensar en una sociedad cristiana, que hubiera tomado en serio los articulos fundamentales de su fe y de su moral". Esta observación, comprobada por todos los auscultadores sinceros del hecho comunista, es una acusación contra nosotros, los cristianos.

Se objetarà que la sociedad comunista tiene también una "austeridad de imposición". Pero hay una cosa cierta: son los mismos comunistas los que han transformado por medio de la revolución las estructuras antiguas instaurando una nueva estructura, que hace imposible la idolatria de la opulencia. A esto hay que añadir que en millones de hombres de estos pueblos a la austeridad impuesta por el sistema se una indudablemente una austeridad personal como viva consecuencia de un marxismo consecuente

El mensaje de la Encarnación expresado de forma (Pasa a la Pág. OCTAVA)

Revista de Tribunales HOROSCOPO

El Tribunal Supremo declara que el centro de Madrid es la Puerta del Sol .-- Por un centímetro se pretendía paralizar un bloque de viviendas.--Seis años de presidio por vender más participaciones de lotería de las debidas.---Un guardia demanda a Bronston, S. A.

ARGOS especial para LA de servicio ha de ser 500 con una lápida junto a la plir las penas que les im-VOZ DE ALBACETE).

Aunque parezca raro, el kilómetros a partir del cen-Tribunal Supremo ha tel i-do que declarar si el cen-vincia y poblac i o n e s de considerando que no puede ha sido promovido por una tancia desde Colón podría lo modifique, con lo cual sociedad que solicitó instalarse la nueva gasolila empresa establecida na lar una gasolinera en el nera, pero no contando triunfado contra la que kilômetro 19 de la carrete- desde Sol. Practicamente, intentaba establecerse. ra de Barcelona, a lo que hoy son más centricos Cose opuso la ya establecida lún y otros lugares de Maen el kilómetro 16,300. Se- drid que la Puerta del Sol,

Puerta del Sol. El pleito de los 15. Contando la dis- dicte una disposición que

MADRID.—(Crónica de nima entre las estaciones nacionales está señalado

permiso, el plazo puede blips" de los bombarderos centro de la ventana, 2.20 distinta a la de su tarea guarnecen la cadena de ro nadie con autoridad se un centimetro no se va a no ha logrado nada positi-Ademá:, ante la variedad da menos! de las mediciones, el Juzgado puede escoger el punto más lejano.

> El siguiente caso es antiguo, se remonta a 1951, para recobrar actuali tad n el sorteo de Navidad. El presidente de una conisión fallera y un colaporador suyo con solo 10.000 pesetas de lotería del 22 de diciembre, envia-ron contra reembolso de Blapidón VITAMINADO con identificados 3.600 destinatarios y recuper a das 483.948.95 pesetas. El re-

do rechazado ahora por el Supremo, pues no se trata de numerosas y pequeñas estafas sino de una acción delictiva de alcance económico global. Los dos procesados tendrán que cummetros en un radio de 10 Puerta de Gobernación. El puso la Audiencia Provincial por un delito de estamedio millón, a saber: Seis de las 114,20 pesetas a cada uno de los perjudicados

> Un modesto guardia ha tenido el gusto de demandar a la poderosa Broston No menos insólito ha si- S. A., pues ante la justido otro pleito madrileño cia, no hay chicos ni granbasado en distancias, pero des. Reclamaba el importe no de ki ómetros, sino de de transporte desde su doun solo centímetro. En la mici io en Madrid a los avenida de Oporto se consestudios cinematográficos truye un bloque de vivien- en Las Rozas, kilómetro 25 das cuya fachada posterior de la carretera a La Coda a un solar dedicacio a ruña. La Magistratura conno. El dueño de este ne- dedicadas a producciones gocio ha reclamado contra cinematográficas no están la llamada "servidum bre comprendidas en las norde vistas", por estimar que mas dadas al efecto para entre las ventanas del edi- Madrid. Por ctro lado, el ticio en construcción y su defensor alegó también que solar la distancia es infe- el desplazamiento era conrior a dos metros. El señor trario al protegido por las juez mandó que se midie- tales normas, pues se aplira en linea directa resul-tando 1,99 metros, desde el tienen que salir a población desde el extremo derecha habitual, mientras que en y 1,97 desde el izquierda, este caso el guardia, cona la vista de lo cual ha tratado para Las Rozas. Ordenado que no se para- regresaba a su casa en dicen las cbras, pues por Madrid. El buen hombre echar abajo los planos del vo con su reclamación, a arquitecto ni retrasar la no ser presumir ante sus terminación de unas vi-viendas tan necesarias. do a Broston, S. A. ma-



114,20 pesetas tal cancitac La asociación de medicamentos de participaciones de 100 que compone su formula reune pesetas, que se beneficia- unas propiedades farmacológicas con como mínimo de me- indicadas para combatir los ca-

gún lo legislado sobre el pero el kilómetro cero del particular, la distancia mi- que parten las carreteras LA SALA DONDE LA

NAVIDAD NO EXISTE

Viene de la página

esto puede hacerse en llamado Joe Lockard, que unos minutos, pero du- estaba encargado de un rante la semana de Navi- puesto de radar en una dad, cuando gran núme- colina dominando el mar. hacerse apreciablemente japoneses que se aproxi-

entrenamiento y de la efi- tes de que se iniciara el cacia de los hombres que ataque. Dio la alarma pe-Occidente, es inevitable o Lockard -quizás amque los pensa nientos de bos- debía haberse equiaquellos que están de ser- vocado. Si los norteameque tienen entre las ma- cazas de los Estados Uninos. En un trabajo en el dos alineados en los aeróque la rapidez y la vigiportancia, una distracción estar en el aire a tiempo aunque sea de pocos minutos, puede dar lugar a una peligrosa brecha.

Fue precisamente este estado de ánimo lo que ciencia y resultados de la convirtió el ataque japoen un desastre abrumador para los norteamericanos vo lugar en la mañana | fuerza que ha impulsado del domingo 7 de diciembre de 1941. La flota nor- ma defensivo de alarma do en el puerto el día an- desde la guerra. Pero la probado la mayoría de las tirse.

Se instala en 1/2 hora

diversiones de Hawai. El domingo por la mañana había muy poca gente de servicio, pero uno de esrepresalia. Normalmente tos hombres era un cabo

Lockard vio los "blisps maban en su pantalla de A pesar del avanzado radio toda una hora an-Alarma Temprana de interesó por ello. El radar vicio en Navidad no se ricanos hubieran hecho dediquen exactamente en caso de la advertencia de un 100 por cien a la tarea | Lockard, las docenas de dromos alrededor de Pearl lancia son de màxima im- Harbour hubieran podide para cerrar el paso a los bombarderos japoneses.

En vez de esto, una mezcla de apatia, sufifiesta convirtió a Pearl nés contra Pearl Harbour Harbour en una tragedia y cambió el curso de la historia. El complejo de La famosa acometida tu- Pearl Harbour ha sido la la construcción del sistetea nericana había entra- tem prana de Occidente tes y el sábado por la no- historia tiene una cosche los marineros habían tumbre muy fea de repe-

COMERCIAL BALAY, S. A.

PRECISA. Para cubrir plaza en Albacete, mecánico electrodomésticos preferibles con experiencia

EXIGIMOS:

- -Edad máxima 30 años.
- -S. M. cumplido.
- -Conocimientos electricidad teórica.
- -Práctica electricidad.
- -Organización administrativa.
- -Espíritu de colaboración.
- -Afán de superación. -Iniciativa propia.

OFRECEMOS:

- -Condiciones económicas a convenir según aptitudes.
- -Formación a cargo de la Empresa.
- -Dietas e incentivos.
- -Plantilla de la Empresa. -Puesto de gran porvenir.

Dirigirse de puño y letra: a Delegación Levante San Jacinto, 6 VALENCIA (8). Teléfono 25 38 10

DE LA SEMANA

DEL 24 AL 30 DE DICIEMBRE

ARIES del 21 de marzo al 20 de abril. Dificultafa en cuantía mínima de des por imprevistos. Dudas sobre un propósito. Necesidad de cuidar últimos pasos o detalles. Insistentro de Madrid estaba en más de 50.000 habitantes, variarse el criterio tradi-la Plaza de Colón o en la y de 10 kilómetros a partir cional, a no ser que se

TAURO del 21 de abril al 21 de mayo.-Favorable para cuestiones de carácter económico. Gestiones de interés. Nueva amistad. Savisfacciones de carácter recreativo o deportivo. Busque cerca y no lejos. Sea activo.

GEMINIS del 22 de mayo al 21 de junio.-Imposibiildad de alguna cosa o propósito, al menos por ahora. Dudas sobre un proyecto o un ofrecimiento. Dificultad en la vida familiar. Gastos mayores de lo calculado. Imprevisto. Sepa pedir.

CANCER del 22 de junio al 22 de julio.-Dinere ganado con facilidad. Alternativas de humor. Olvida o error. Favorable para cuestiones sentimentales sabre todo si son nuevas. Cambio en la actividad hamerendero y cine de vera- sidera que las empresas bitual. Guíese por la intuición.

> LEO del 23 de julio al 22 de agosto.—Favorable para cuestiones relacionadas con otras personas. Insistencia inútil. Dificultad por imprevistos sentimeatales. Compensación en el amor. Gasto bien realizado. Actue con amplitud.

> VIRGO del 23 de agosto al 23 de septiembre.-Oportunidades en la esfera profesional. Necesidad de actuar con agilidad y flexibilidad. Evite todo choque o discusión. Conocimiento o experiencia útil. Evits todo lo que sea exceso.

> LIBRA del 24 de septiembre al 23 de octubre.-Favorable para cambios y viajes. No se deje bloquear por la rutina. Motivo de satisfacción intima o amorosa. Riesgo de exceso y de complicación. Gastos. Optimismo. Sepa frenar cuando es oportuno.

> ESCORPIO del 24 de septiembre al 22 de noviembre.—Vea los problemas en forma panoràmica, sia perderse en detalles. Favorable para la vida intima y del hogar. Complicación o retraso de cosas peadientes. Sea activo y sepa pedir y exigir.

> SAGITARIO del 22 de noviembre al 21 de diciembre.—Favorable para las cosas de carácter material económico, más para comprar que para vender. Discusión por celos o cosa análoga. Imprevistos y tensión en la vida habitual. Sepa esquivar.

> CAPRICORNIO del 22 de diciembre al 20 de enero.—Ilusión o espejismo. Importancia de una relación amistosa. Noticias o encuentros de interés. Cambis en la casa o en el lugar del trabajo. Contrastes de humor. Actúe con lentitud.

> ACUARIO del 21 de enero al 20 de febrero. Obsticulo imprevisto. Tendencia a la inestabilidad en general. Conocimiento o amistad que interesa. Proyectes diversos. Evite el pensar ociosamente. Sorpresa. Actúe con ritmo y pausas.

PISCIS del 21 de febrero al 20 de marzo.—Necesidad de actuar con lentitud y prudencia. Cuide los comienzos sobre todo. Cierta decepción sentimentat. Lucha intima o en el hogar. Contrastes de humo.

Profesor SESMA

Belén o la devaluación de la riqueza

(Viene de la Pág. SEPTIMA) visible en el hecho y el misterio de Belén es esta lo cura o necesidad del Evangelio, que consiste principalmente en la devaluación de la riqueza. Este será el gran escándalo y la permanente agonia de Jesús. Parece ser que en nuestros días los cristianos van adquiriendo una conciencia cada vez más extensa y profunda sobre la pobreza y miseria de la Humanidad; pero al mismo tiempo deben adquirir y vivir 13 radical exigencia cristiana de la pobreza elegida, de la pobreza libre, de la pobreza como vocación. Porque solamente en la pobreza puede coincidir la doble de mensión que configura el ser cristiano: la vertiento religiosa o vertical, que solamente reconoce el señorio de Dios y la dimensión horizontal, porque tan solo los que escogen la pobreza pueden ser de verdad so lidarios, hermanos de todos los hombres. Esta es pobreza de Belén, la pobreza de Aquél que por nerotros "se hizo pobre siendo rico" (II, Cor. VIII-9).

Quemador Automático o Semi-Automático de Gas-oil o Petróleo con él conseguirá además: Temperatura graduable Limpieza y comodidad No tóxico - No inflamable

Solicite información a: PEDRO GOMEZ - Bernabé Cantos, 2 Teléfono 3653 ALBACETE

El primer concurso de destreza en el oficio de cogedores de esparto, se celebró en Hellín con gran éxito

Jerarquías provinciales e invitados de honor hicieron entrega de los premios a los vencedores de la competición que por primera vez se celebró en España



Un momento de la cogida del esparto, durante el Concurso de Destreza en este oficio, celebrado en Hellín, el domingo.

con la empresa Fibras de localidades de Isso, Agramón y Hellín contendientes en el concurso, diferentes técnicos de varias yuteras c o m o observadoprovincial de Sindicatos

El pasado domingo en don Isidro Boyer Màs, je-Hellín —ciudad que ha fe del Servicio Comercial hecho del esparto una in- del Esparto, en represendustria de rancio presti- tación del jefe nacional gio- se celebró -por del Sindicato Textil y el primera vez en España- ingeniero jefe del Instituel primer concurso local to Forestal de Albacete de destreza en el oficio de den Isidero Recuenco. El cogedores de esparto, or- jurado encargado de faganizado por el Sindicato llar los premios estaba Textil de Hellin con la compuesto por el alcalde colaboración del Distrito de Hellin don Joaquin Forestal y patrocinado Mañoz Hernis, dez, como por la Caja de Ahorros (27231 vinte; don Antonio jores representantes —se-Provincial de Albacete Serrano Guirado, vicepre- leccionados por sus masidente primero; don To-Hellin S.L. Asi tió gran má Preziado Ibáñez, vi- món y Hellin en una fuercantidad de público de las cepresidente segundo; nandez, vicepresi dente tercero; y don Pascual Terel Descalzo, secretario. res, y vario invitados de la Espa-honor entre los que se en-contraban el del ega do Yago, don Rafael Andú-curtidas a todos los soles

DETALLES DEL CONCURSO

El oficio de aspartero exige la máxina dureza y los mayores esfuerzos. Como todas las profesiones tiene sus secretos. El domingo -en una mañana soleada— se dieron cita en los montes de la quinta parcela de Grajas, propiedad del Ayuntamiento hellinero, los meyorales- de Isso, Agrate rivalidad, siempre nodon Manuel Belda Fer- ble cuando como en esta ocasión su único fin es la superación y el perfeccionamiento en el trabajo. Actuaban de vocales el re- Los esparteros son gentes



El vencedor absoluto del Concurso de Destreza en el Oficio de Cogedores de Esparto, mostrando, alegre, el magnifico trofeo conseguido.

atochadas exige una serie curiosa de detalles. Hasta

podido entrar esa palabra

santa que es la mecaniza-

Para coger el esparto -muchos veces en terrenos escarpados— hace falta fuerza y mimo. Hay que "tirar" de la atocha y procurar hacer perfecto el 'garrón" sin sacar el "abejorro" -nudo defectuesc- en la manada. No mezclar el "raigón" con el bueno. No hacer daño en el monte. Hacer bien el 'garbao". "Casar" bien las serie de detalles que coorcio, las pusieron en práctica los esparteros de la los mejores de España.

A la fama de sus bellas mujeres, une Hellin la de su se utiliza un vocabulario (peculiar dentro de esta actividad donde no ha

esparto-el mejor del mundo-y la de sus ricos caramelos, pero otro producto tipico, el de los productos de los cerdos que allí se matan a domicilio, merecieran tenerla, como la de estos chorizos, que nada tienen que envidiar a los de Cantimpalo-sino todo le contrario-y que asados a la brasa, sirvieron de original aperitivo, rociado con el vino de las bodegas hellineras, en la singular jornada "espartera" vivida en la vecina ciudad, durante la mañana del pasado domingo. (Fotos SAIZ)

LA FAMA DE HELLIN

del sobreguarda de los fo- se seguidamente al atade restales y comenzaron la del esparto por los restarea en un "monte vir- pectivos atadores. Todas gen" a las 11,45 de la ma- las tareas se llevaron a ñana, una vez dada la voz cabo con la mayor limpiepor el mayoral de más za y rapidez haciendo edad. Una hora habría de durar la competición. nante el momento del famanadas, etc. Toda esta Emoción y nervios se derrocharon mientras los dinados perfectamente arrancadores ascendían hacen de esta labor un por las seis "huchas" en sugestivo y singular ofi- que se había dividido el terreno. Una vez concluigedores y efectuadas las zona hellinera, sin duda pasadas del esparto. Los tendedores de las respec-

Primero se sortearon tivas cuadrillas realizaron las "huchas" en la gorra las tendidas, procediéndoverdaderamente emociollo del jurado.

GANADORES Y PREMIOS

Finalizadas todas las labores que requiere una perfecta recogida del esparto por medio de los al-



Son ahora los "atadores" los que vemos actuar al final del Concurso



Otro momento de la entrega de premios a los vencedores del Concurso.

Viene de la página

havoces se dio a conocer veredicto del jurado que fue el siguiente:

COGEDORES:

Primer premio: Copa y mil pesetas de la Delegación Provincial de Sindicatos, más otras mil del Servicio Comercial del Esparto de Madrid al campeón Antonio Iniesta Núnez de Isso que logró coger 127 kilos en una

S gundo: Copa y 800 pesstas del Ayuntamiente de Hellin al sub ca mpeón Antonio García Rodriguez, de Isso con 124

Torcero: Copa y 600 pesetas de la Caja de Ahocros Provincial de Albacete a Juan García Sánchez de Agramón con 114 Billos.

Cuarto: Copa y 400 pesetas de don Manuel Belda Fernàndez a Félix Alarcón Egea de Agramón con 112 kilos.

Quinto: Copa y 200 pesetas de don Ignacio Valcarcel Serra a Joaquín García Crespo de Hellin con 110 kilos.

Sexto: Copa y 100 pesetos de don Mariano Tomàs Serra a Rafael Abe-Naneda Diaz de Agramón con 89 kilos.

MAYORALES:

Pimero.—Mil pesetas de la Jefatura del Distrito Forestal a José Ortiz Martinez que dirigió al cam peón.

Segundo.—Quinientas pesetas de don Tomás Preciado Ibáñez a Rafael Tom ás "Capilla" más 200 pesetas del mismo señor para premiar su vetera-Miz y espíritu en el ofi-

TENDEDORES:

Primero.—Francisco Cara Jiménez de Agramón, Copa y 600 pesetas de Fibras de Hellín, más 1500 pesetas del Servicio Comercial del Esparto de Madrid.

S gundo.—Juan Fermán lez "Aleo" de Agramon, copa y/500 pesetas de Fibras de Hellin.

Mañana, "Fiesta de Trajes" en el Casino Primitivo

sino Primitivo, galantemente cedidos por su Junta Directiva.

Consistirá en un «Baile de Trajes» al que los jóvenes de ambos sexos asistirán con vestidos de época y al que pueden asistir los mayores, retirando sus invitaciones de la Conserjería de dicho Casino.

copa y 400 pesetas.

Cuarto.—José Artés Morcillo de Isso copa y 300 pesetas.

Quinto.—An Jonio Ortiz 'Chito" de Minateda, copa y 200 pesetas.

Sexto.—José María Martínez de Agramón, copa y 100 pesetas como todos de la firma Fibras de Hellin S.A.

ATADORES:

Francisco Martínez Oliva v Rafael Hernández Cantero ambos de Hellin empataron, repartiéndose 500 pesetas de Fibras de Hellin y otras 500 del Servicio Comercial del Esparto de Madrid.

Una vez conocidos los premios se procedió a la entrega de los mismos por las autoridades y patrocinadores que asistieron al muestras de entusiasmo y al servicio de la Patria. emotividad tanto en los

nedo Pérez de Agramón, blico que acudió para animarles.

De este modo se puso brillante colofón a este original concurso de destreza en el oficio -del que Televisión Española realizó un amplio reportaje- y que fue feliz ocasión para la excursión dominical a la Sierra —con los incentivos de su típica gastronomía- y para poder compartir unas entrañables horas de amistad con tantos conocidos y amigos de aquella querida comarca; y sobre todo fue un grato motivo para poder comprobar el extraordinario espíritu de superación que anima a nuestros trabajadores del campo, siempre dispuestos con su labor abnegada -a pesar de tantas contrariedades— a colaborar acto, registrándose vivas en los más altos intereses

NAVIDADES SANGRIENTAS EN HOLANDA

Una granjera mató a su marido a hachazos y un hombre apuñaló a su esposa después de celebrar la Nochebuena

LA HAYA, 27.—Dos san- el primero de los dramas, grientos dramas, los dos una mujer fue apuñalada debidos al alcoholismo, han por su marido cuando éste marcado las fiestas navideñas en los Países Bajos.

En Pannerden, una granjera de 40 años, Mientje H. mató a su marido a hachazos mientras dormía. El marido era un borracho inveterado que aterrorizaba a su mujer y a sus cinco hijos. Cuando se encontraba bajo los efectos de la bebida, la más mínima contrariedad le desencadenaba auténticos ataques de cólera. El día de Navidad, una escena espantosa tuvo

lugar en la granja. La mujer aprovechó el letargo de su marido para matarlo, después, ella misma, se presentó a la Poli-

En Ede, cerca de la localidad donde se desarrolló

CONGELACION DE PRECIOS

En Pamplona el gobernador amenaza con graves sanciones a los infractores

PAMPLONA, 27.—Una Pontevedra. ica el gobernador civil anuncia san- dre Felipe Beitia, secretaciones para los especulado- rio de Cámara del obispo Los alumnos de «Preu» res con los precios de los de Vitoria. Los novios fue-del Instituto Nacional de artículos, especialmente los ron apadrinados por doña Enschanza Media Masculino, considerados como de pri- Matilde Presa, viuda de kan organizado una simpá- mera necesidad. Advierte Catón y Hoces de la Guartica y original fiesta «Pro- en ella la primera autori- dia y don Luis Taboada, viaje de estudios», que ten- dad que actuará con la má- procurador en Cortes, condrá lugar mañana, jueves, a xima energía en la repre- sejero nacional y delegado las once y media de la no- sención de las transgresio- nacional de Provincias.che en los salones del Ca- nes que se observen.-Cifra Cifra

regresó a su casa después de haber celebrado demasiado alegremente la Nochebuena. Un a discusión surgió entre el matrimonio y el homicida cogió un cu- las 15,45. chillo que usaba para cor tar pan, con el cual, accidentalmente, según sus declaraciones, hirió mortalmente a su mujer.—Efe

SE HA CASADO EL GOBERNADOR CIVIL DE PONTEVEDRA

La boda se celebró en Vitoria y fue padrino el delegado nacional de Provincias

VITORIA, 27.—Dentro de la mayor intimidad se ha celebrado en la capilla de la Virgen Blanca, patrona de esta localidad, la boda de la señorita María Asunción Catón Presa con don Ramón Encinas Diéguez, gobernador civil de

Bendijo la unión el Pa

RESERVE LA MESA

LE PETIT PALAIS para Nochevieja

El primer concurso de destreza... DEPORTES

EL REAL MADRID, VENCEDOR DEL III TROFEO NAVIDAD DE

BALONCESTO En el Pabellón de Deportes de la Ciudad Deportiva del Real Madrid, se ha venido celebrando un interesante torneo de baloncesto, el III Trofeo Navidad en el que han participado junto con el equipo titular el Juventud, de Badalona, el Victoria, de Australia y el River Plate, de Buenos Aires.

El Real Madrid ha obtenido tres victorias en este torneo, la última ayer contra el River Plate, por 35-66, consiguiendo con ello el triunfo absoluto.

En segunda posición se clasificó el Juventud, de Badalona, seguido del Victoria de Australia y el River Plate.

Horario para los partidos de fútbol de Primera División el próximo domingo

EL ENCUENTRO LAS PALMAS-REAL MADRID SE JUGARA EL SABADO

MADRID, 27.-Los partidos de fútbol correspondientes a la jornada del domingo próximo, en primera División, se jugarán a las horas siguientes:

Málaga-Pontevedra, a

Real Sociedad-Elche, a las 16,30. Español-Sabadell, a l a s

Atlético de Madrid-Va-

lencia, a las 16,30. Atlético de Bilbao-Betis, a las 16,30.

Sevilla-Barcelona, a las doce de la mañana.

Zaragoza-Córdoba, a

El partido Las Palmas-Real Madrid, se jugará el sàbado, a las 20,30 horas.

Toros y toreros PRIMERA DE FERIA EN CALI

COGIDA DE PEDRIN BENJUMEA QUE CORTO DOS OREJAS

CALI (Colombia), 27 .-Primera de Feria. Lleno.

Curro Girón, ovación, vuelta y saludos, en su primero; oreja y vuelta,

en el segundo. Oscar Cruz (colombiano), aviso en el primero; ovaciones, oreja y vuelta, en el otro.

Pedrin Benjumea, nada en su primero por las malas condiciones del bicho.

Le fueron llevadas a la enfermería las dos orejas de su segundo, por el que fue cogido aparatosamente, pero continuó y mató de una entera.

Sufre herida en el glúteo, con dos trayectorias. Tardará diez días en curar.-Efe.

Arbitros para los partidos del domingo en Primera y Segunda División

MADRID, 26.—Arbitros para los partidos del 31 de diciembre

I DIVISION

Málaga-Pontevedra, Rigo. R. Sociedad-Elche, Gardeazábal.

de Mendibil. At. Madrid-Valencia, Pintado

Las Palmas-R. Madrid Zariquiegui (día 30). At. Bilbao-Betis, Oliva.

Sevilla-Barcelona, Ibáñez Alarcón.

Zaragoza-Córdoba, Medina Iglesias.

II DIVISION (Grupo primero) Celta-Ferrol, Pascual Te-

Burgos-Osasuna, Teja.

Valladolid-Badalona, Diez Coruña-Oviedo, Canera. Gijón-Badajoz, López Montenegro.

Torrelave g a-R. Vallecano, Serrano.

Langreo-Santander, Ore-Español-Saba de II, Ortiz Ilana.

Lérida-Europa, Moya. (Grupo segundo) Castellón-Mesta ll a, Mo-

Hércules-Huelva, Menéndez de León.

Alcoyano-Granada, Alon-

so Pérez. Levante-C. Sotelo, Muñoz

At. Ceuta-Tenerife Pastrana; Cádiz-Murcia, Segrelles.

Jaén-Jerez, Carreño. Mallorca-Constancia, Rodríguez Barroso.—Alfil

1 - X - 2

AVISO

La Real Federación Española de Fútbol comunica que los partidos Español-Sabadell y Sevilla-Barcelona, incluídos en el boleto de la jornada 14, anticipan su celebración a la mañana del domingo. (Norma 9). Por consiguiente, quedan sin validez a efectos de escrutinio, tomándose en consideración los reservas correspondientes.-Alfil.

Mecánico y electricista

Para nuestro servicio de mantenimiento y reparaciones precisamos

Interesados llamar teléfono 21-13-50.

CULMEN, S.A.

Compañía Española de Capitalización

Capital y reserva al 31-12-1966 228.468.866'73 pesetas.

Resultado del sorteo de amortización celebrado el día 26 de diciembre de 1967, por ser festivo e 25, ante el notario de Madrid, don José Luis Díez Pastor.

DJX GKF CHRL DUY VXX CJI OOV SLD Capitales pagados por sorteo hasta la fecha 28.105.000 pe El primer premio de la Loteria Nacional del

22-12-1967, ha sido el 43.758

Princesa, 23 - MADRID (8) Apartado 1.133

IUN DISCO DE VILLANCICOS, COMO VEHICULO DE CARI-DAD! «LA CIUDAD DE SAN JUAN DE DIOS» ES UN CEN-TRO DE AMOR PARA LOS NI-NOS INVALIDOS, PARA CREAR ALEGRIA DONDE HAY DOLOR Y DESESPERANZA

Carta abierta a Antonio Andújar

Por Tomás PRECIADO

Querido Antonio:

El día del concurso de destreza en el oficio para eogedores de esparto, en Hellin, nuestro pueblo, me gijiste que hacía tiempo que no te mandaba artículos para tu periódico. Tienes razón. Antes, cuando era hijo de familia solamente, a pesar de mis ocho hijos, tenía más tiempo para soñar, para apartame un poco de la prosa de esta vida que no es otra cosa que el camino quenos lleva a la muerte. Y por la muerte, a Dios. De pronto, nos damos cuenta de que vamos envejeciendo, de que nuestros hijos crecen, de que los tó el juego. Orantes sacó queños de gloria de la infancia se esfuman como po.npas de jabón en el viento. Y hasta la vanidad se dió su servicio, dando ya nos muere.

De todo aquello que soñamos ser, ¿qué fuimos? Es la pregunta terrible que nos hacemos. Y la respuesta Roche en el cuarto juego. que hallamos es apenas que lo único bueno que hay

en nosotros es ser criaturas de Dios.

Cuando llega el fin de año, es tiempo de hacer examen de conciencia de lo hecho, y hasta de lo que pudimos hacer y no hicimos, como lo es el fin del dia e el fin de la vida. ¡Triste, amargo, decepcionante be y también Orantes, co-

Este año, desconsolador año para mi-este de 1967 que se ha llevado de mi vida a mi padre. "¡Señor, ya te llevaste lo que yo más quería!..", puedo decir ahora con palabras de Antonio Machado a la muerte de nos el primer set por 6-4. su esposa. Este año, digo, tengo que volver a pensar ahora (¡trágica, terrible obsesión la que me oprime el alma!) en el accidente de automóvil que le costó la vida a mi pobre padre. Y no como luto particular mío, sino por lo que este luto tiene de universal y cotidiano en el mundo de hoy, que vive bajo el imperio de la prisa. Tengo que pensar en esta prisa traidora que nos arrebata de las manos del corazón a lo que más queremos. Y es por eso que, hasta en este instante gozoso del nacimiento del Niño-Dios, donde las panderetas y las zambombas repican a alegría como tampanas del Cielo, tengo que pensar en mi padre za tremenda y se produjo

Yo no quiero que acabe el año sin felicitarte, pese a mi pena; sin desearte a ti y a los lectores de LA VOZ DE ALBACETE, que son los mios, un Año Nuevo venturoso, sin accidentes trágicos ni lutos intimos, para ganar los australiadedicándoos el villancico que a continuación transcribo; pero quiero pediros antes perdón si en el tema de este villancico ronda también este tràgico suceso que ha dejado, para siempre ya, marcado en mi vida, con una cruz de pena y un brazalete negro, el año 1967. El villancico se titula:

VILLANCICO DEL NIÑO QUE NO TIENE COCHE

De los juguetes, Niño, de los paquetes, menos el coche, todos son tus juguetes.

El mecano de plata Wel tren de oro, el trajecito de indio y aquel de moro.

Todos los que tú quieras menos el coche. -- iDuermete, Niño mio. que ya es de noche!

Todos los juguetitos en tu zapato: de cartón, el muñeco, de goma, el plato;

de madera de pino, la arquitectura; y el pañalito de c de paja pura.

No te traigan el coche --- claros destellos--ni los Reyes llegados sobre camellos.

De incienso, mirra y oro traen el presente... iAy, Reyecitos Magos, soles de Oriente!

Con ellos, a mi Niño le llega el día.

Tu estrella los conduce, Santa Maria.

Si, ya llegan los Reyes, pero sin coche... --; Duérmete, Niño mio, que ya es de noche!

Tú no puedes morirte sobre el asfalto. Tú morirás un dia, pero más alto.

No tienes coche, Niño. Ria tu Madre: Tú no puedes morirte como mi padre.

Moriràs como un pájaro cazado al vuelo: las alas extendidas. mirando al Cielo.

¡Ay, los pastores suenen sus caramillos y te traigan vellones en sus hatillos!

Hasta la cueva fria bajen, inquietas, músicas de zambombas y panderetas.

No tienes coche. Rie. No tienes coche. Y te vela la Virgen de dia y noche.

NOCHEVIEJA DONDE?

en

PETIT PALAIS

Se acabaron las esperanzas

Viene de la página

en 4-0, pero los australianos fueron remontando el marcador, produciendo la igualada. Tras saque de vis. Santana, la ventaja para España, con nuevo saque de Manolo y juego de España: uno a cero en el primer set. En el segundo sirvió Newcombe y se anoen el tercer game y perventaja de dos a uno a Australia con servicio de Ganó Roche y ganó también Santana su servicio, poniéndose el anotador en 4-2 para Australia.

Volvió a ganar Newcomlocándose el anotador en 5-3. Santana es anctó su servicio 5-4 y también Roche, ganando los australia-

SEGUNDO SET

En el segundo set inició el juego Orantes. Se produjo entonces un juego ex- ne pocas posibilidades les que pusieron el tanteador en 40-0, pero los australianos llegaron al 40-30, ganando España el punto venció en Sydney a Emersiguiente y el juego. Igua- son, hace dos años. Todaló Roche al sacar con fuerel empate a uno. En el juego siguiente, Santana hizo partido de dobles según doble falta y se llegó al sus previsiones? 'deuce" en el empate a 40, nos, que se pusieron en los individuales. Santana franquia con dos a uno. Ganó también el juego si- lísimas y parece que se ha guiente Newcombe y tam- encontrado a sí mismo. La bién Orantes, colocándose victoria australiana no es guiente, con servicio de ta linea de recuperación, Roche, éste y Santana puede vencer a Newcommantuvieron un bellisimo duelo, con voleas sobre la bien Newcombe llegandese cado de esta "Challen g e al empate a cuatro juegos. En el siguiente, Orantes, que llegó a tener 40-0 a vechosas lecciones jugansu favor y disfrutando del saque, perdió el servicio. Fue decisiva una volea fácil sobre la red y Australia se puso en 5-4, ganando Roche el juego siguiente con saque a su favor, y con él también el set

TERCER SET

En el tercero y último set volvió a ser decisiva una jugada de Orantes que falló un smash largo cuando ambos equipos estaban empatados a tres con lo que Australia tomó ventaja de 4-3 y la consolidó con servicio de Roche, llegando a un 5-3. Santana ganó su servicio, tras una batalla enconada en la que los españoles lucharon esforzadamente. Con 5-4 a favor de Australia se llegó al último juego.

Sirvió Newcombe, esmerándose en el saque. La jugar los torneos previos primera pelota la devolvió a la "Challenge round" Santana y Newcombe re- hubiera sido-lo es-la machó el tanto, 15-0. El se- mejor preparación para la gundo saque lo devolvió gran final de la célebre Orantes y Roche consiguió "ensaladera". el punto 30-0. El tercer Santana, por su parte, servicio de Newcombe lo ha confirmado que no tierestó Santana y fue New- ne intención de hacerse entidad, y concedido por el ladadas inmediatamente a combe quien ganó el punprofesional y ha elogiado Grupo Nacional de Bebidas la Residencia Sanitaria de
to, 40-0, y en el último serel juego de Newcombe y Refrescantes, se en tregaron Teruel donde so encuenvicio, Newcombe logró un Roche:

"ace" espléndido—tanto últimos encuentros de sin- del partido de dobles son conseguido directam en te gles, que nada decidirán estos:
de saque—y con el que se anotó la victoria, que subargo, después de ver en "aces" (tanto directamente

LOS DOS EQUIPOS

OVACIONADOS individuales.

MANANA ULTIMOS ENCUENTROS

No faltan sino los dos

ponia el set, el partido y acción a Santana hoy, en de saque); Roche, dos la conquista, por vigesimo- el doble, estiman como "aces"; Orantes, uno y Sancuarta vez, de la Copa Da- muy posible que el espa- tana cuatro. ñol venza a Newcombe, considerado como el jugador uno del mundo actual-Una gran ovación pre- mente. De producirse esa mió a los dos equipos, que victoria española, estimanrealizaron un partido de do muy escasas, por no de- be rozó 18 veces la red con gran nivel técnieo; un cir ninguna, las posibilida- la pelota, repitiendo el sermatch disputadísimo en des de Orantes frente a vicio; Roche hizo quince muchas fases, habiendo Emerson, se repetiria el re- "nets"; Orantes veintisieta los españoles jugado infi- sultado de la "Challenge y Santana veinte. nitamente mejor que el round" de 1965, cuando

> DATOS ESTADISTICOS DEL PARTIDO

por cuatro victorias a una.

Los datos estadísticos -Alfil

Santana fue el único jugador que hizo una doble

En los saques, Newcom-

Newcombe hizo diecisiemartes, en los dos partes Australia venció a España te "outs" (pelota enviada fuera de la cancha); Roche siete "outs"; Orantes, doce "outs" y Santana cinco.

Opiniones después del encuentro decisivo

cinco a cero...

-Faltan por jugarse dos partidos. Orantes tietraordinario de los españo- frente a un Emerson que parece en su mejor forma Pero Santana puede vencer a Newcombe, como via podemos lograr un

-¿Se ha desarrollado el

-Los españoles han jugado mejor que aver, en ha devuelto pelotas dificiel tanteador en 3-2 para ninguna sorpresa. Si San-Australia. En el juego si- tana sigue mañana en es-

-Bartroli, ¿qué lección, red. Santana ganó y tam- qué consecuencia ha sa-

round"? -Siempre se sacan prodo contra los mejores tenistas del mundo. Si jugamos la "Challenge round" el año próximo y no tenemos compromisos que cumplir con la final de la Copa del Rey de Suecia, que nos obligó a ir a Estocolmo en diciembre, retrasando nuestra llegada a Australia, en 1968 vendriamos mucho antes aqui y jugariamos algunos torneos previos a la "Challenge round".

la "Challenge round" en dia la citada suma. Sydney, los expertos australianos estimaron un error de los españoles no jugar en Australia los torneos previos a la finalísima de la Copa Davis. Los expertos australianos son de la opinión de que

(Viene de la pág. DOCE) —L os australianos padel año próximo será muy que Australia ganará por recen este año en estado difícil para Australia, con de gracia... Roy Emerson el paso de Emerson, Newjugó espléndi damente frente a mí y Newcombe sionalismo. Ninguno de los y Roche, han confirmado jugadores que les sustituisu clase extraordinaria hoy en el partido de dô-

> na—yo estoy en favor de mañana a Newcombe? los torneos "Open"

El presidente de la Lawn Tennis Association Australiana, Bill Edwards, ha reconocido hoy que conoce el próximo paso de Newcombe, Roche y Emerson al profesionalismo y ha comentado:

-La "Challenge round"

combe y Roche al proferá ha jugado jamás una "Challenge round".

-¿Sigue creyendo que -Pero-añadió Santa- Santana puede ganarle

-Santana puede ganarle a cualquiera. Emerson no lo permitió con un ritmo rapidisimo de juego y en la sucesión de los tantos. Pero Santana, repito, puede ganarle a cualquiera y por tanto puede vencer a Newcombe mañana.—Alfil.

Actos asistenciales en el Sindicato Provincial de la Alimentación

la Delegación Provincial de mente fallecido don Francisla Organización Sindical, ba- co Requena Bueno. jo la presidencia del vicesecretario provincial de Ordenación Económica, que representaba al delegado pro- Accidentado... vincial, y con asistencia del presidente del Sindicato don Herreros Bisquert, respecti-vamente, se celebró el acto El marido, que fue el

de Mayoristas. Este recono- ticante. cimeinto recayó en don Jo-S. A. más de 43 años.

tividades asistenciales de la recién nacida fueron tras-

En la sala de Consejo de da del trabajador reciente-

(Viene de la PRIMERA)

Alfonso Cantos Mansilla; del traslado en su coche. Cuanpresidente de la Sección So- do ya sólo faltaban tres cial y procurador en Cortes kilómetros para llegar, el don Antonio Alvarez Igle- coche patinó, se salió de sias, y los de los grupos de la carretera y dando va-Almacenistas y Detallistas, rias vueltas de campana señores Abellán Martínez y da. Sus ocupantes sólo suquedó en posición inverti-

de entrega de doce ayudas primero que pudo salir del de estudios de 1.500 pese- vehículo, se dirigió a una Como se recordará, tas cada una, para hijos de cercana estación de servitanto este año como en afiliados al Grupo de Deta- cio para pedir telefónica-1965, cuando España jugó llistas, entidad que conce-mente una ambulancia con la urgencia requerida, tan-En el curso del mismo to por el accidente como acto se procedió a la entre- por el estado de su espoga de un diploma y dos mil sa. Mientras esto ocurria, pesetas al productor de más la esposa dio a luz una niantigüedad al servicio de na en el campo, entre caruna misma empresa, conce- dos y zarzas, y a la intemdidos por el Grupo Nacional perie, ayudada por el prac-

A la vuelta del esposo, sé Ramírez García, que Ile- acompañado de los conducva trabajando en la empresa tores de otros tantos turis-Hijos de José Legorburo, servicio se hallaban, se encontró con el feliz aconte-También, dentro de las ac- cimiento. La madre y la

AUSTRALIA HA CONQUISTADO HOY LA COPA DAVIS POR VIGESIMOCUARTA VEZ



BRISBANE (Australia).-El tenista español Manolo Santana, deja caer la raqueta y limpia con rabia una lágrima rebelde, al fallar una devolución. (Telefoto UPI-CIFRA)

ca de "Alfil").

hoy la Copa Davis por vi- ny Roche y el español Magésimocuarta vez, cuando nuel Orantes. John Newcombe y Tony na, hora española.

nutos el tercero.

combe y Roche sobre San- duales. tana y Orantes.

BRISBANE, 27.—(Cróni- habido dos jugadores zur-

Orantes ha sido una im-Roche vencieron a Santana provisación de última hora La Copa Davis sigue en y Orantes en el match de en el equipo español. El Australia hasta el año prodobles de la "Challenge joven jugador ha sustituiround", por 6-4, 6-4, 6-4, do a José Luis Arilla, le- dican que sin Emerson. con lo que los tenistas sionado en una pierna (roaustralianos aventa i a n a tura fibrilar) durante un España por tres victorias a entrenamiento. Y en ver- conservar el magnifico trocero, tras el encuentro de dad se ha notado la ausena las dos de la tarde, ho- sea mejor jugador que ño'es y los sudafricanos. ra australiana (cinco de Orantes, sino porque la madrugada hora españo- "Lis" está muy compenela) y finalizó a las tres y trado con Santana, forman cal, que corresponden a las rios años el doble español seis y veinte de la maña- de la Copa Davis. No es menos cierto también que El match de dobles duró, enfrente ha habido hoy por lo tanto una hora y que es seguramente la meveinte minutos. El primer jor pareja de dobles del set duró diecinueve minu- mundo: Newcombe y Rotos el segundo set veinti- che; superior incluso, según seis minutos y veinte mi- muchos expertos, al doble sudafricano de Cliff Drys-En total, los australianos dale y Bob Hewitt. Y co han necesitado tres horas mo maestros h n jugado el y treinta y cuatro minutos doble los australianos, aunpara obtener tres victorias que los esp noles han ofre sobre los españoles: la de cido hoy mucha más resis-Emerson sobre Santana, la tencia que ayer, en la pride Newcombe sobre Oran- mera jornada, en los dos tes, y la de hoy, de New- primeros partidos indivi-

Los "aussies" han carga-El dato más curioso tal do el juego sobre Orantes, vez del partido de dobles sabiéndole el más débil. de hoy es que por vez pri- Efectivamente Orantes ha mera en mucho tiempo ha sido el que ha perdido su

John Newcombe y Tony Roche vencieron a Santana y Orantes en el match de dobles de la «Challenge round» por 6-4, 6-4, 6-4

Una gran ovación premió a los dos equipos que realizaron un partido de gran nivel técnico

servicio en los tres sets del pertido, permitiendo a los formidables australianos adjudicarse la victoria en tres sets. Santana, en cambio, ganó el servicio a Roche en el segundo set pero Newcombe lo volvió a recuperar gracias a su formidable saque. Y Santana ha sido el único jugador de los cuatro que ha cometido una doble falta—una scla en todo el partido-en el tercer juego del segun-

RITOS... PARA EL AÑO QUE VIENE

Cuando apenas fa'ta un mes para que Newcombe y Roche pasen al profesionael empresario Dave Nixon dos en la cancha, uno por la semana próx i m a-nan Australia ha conquistado cada equipo: el curzo To- dado a Australia la célebre ensaladera de Dwitht Davis, rubricando las victorias en singles de syer. ximo. Pero los expertos in-Newcombe y Roche, Australia dificilmente podra

Ayer, la apertura del servicio correspondió en tenido el honor de abrir el los dos singles a los aus- match y sacar el primero. tralianos-Emerson y New- Con los espléndidos saques

combe-pero hoy ha sido de Manolo, la pareja espe-Manclo Santana el que ha ñola colocó el tanteados

Pasa a la

Opiniones después del encuentro decisivo

"Hemos jugado en desventaja en el doble por la lesión de Arilla" (Bartroli)

marán su compromiso con Santana confirmó su decisión de no hacerse profesiona v elogió el juego de Newcombe y Roche

> «La CHALLENGE ROUND» de 1968 será en el doble, por la lesión muy difícil para Australia, con el paso de Newcombe, Roche y Emerson al pro- nol en la Copa Davis, Jaifesionalismo» (HOPMAN)

El capitán australiano sigue creyendo que Santana puede vencer mañana a Newcombe

BRISBANE, 27.—(Cróni- | cación ni mucho menos, esta mañana, que comenzó cia de Arilla, no porque para conquistarlo los espa- ca de "Alfil").—"Sin que creo, sin embargo, que hepretenda ser una justifi- mos jugado en desventaja

de Arilla", ha declarado & capitán del equipo espame Bartroli, después del match de hoy, que han ganado Newcombe y Roche, por 6-4, 6-4, 6-4, frente a Santana y Orax.

Bartroli añadio:

-La pareja Santana. Arilla està muy compene. trada y tiene gran experiencia en partidos decisios. Orantes solamente ha jugado unos pocos partidos de dobles y su inexperiencia tenia que hacerse notar.

-¿Es que España hubiera ganado el doble con Arilla?

-No quiero decir tanta. No olvidemos que Newcombe y Roche es probablemente el mejor equips de dobles del mundo. Pero lo que si es seguro es que Santana-Arilla hubieran hecho mucho mas dificil la victoria austra-

-En Brisbane se dice

BRISBANE (Australia).-El tenista español, Manuel Orantes, falla una pelota y cae al suelo, durante su partido contra Newcombe. (T. UPI-CIFRA)

Pasa a la página